

EL MUNDO AL DIA FRANCIA Y LA NATO

por JAUME MIRAVITLES (y II)

Francia teme que en caso de una guerra general, su país sería nuevamente devastado por unos ejércitos o por unas bombas atómicas procedentes del Este mientras Estados Unidos se prepara para la respuesta adecuada.

Desde el punto de vista exclusivamente europeo, existe, sin embargo, una tendencia que despierta grandes inquietudes, no sólo en Francia, sino en Rusia, en las llamadas "democracias populares" y, también, en ciertos sectores británicos: el fabuloso resurgir económico de Alemania, la segunda potencia mundial en las exportaciones y la tercera en la producción industrial.

Desde el punto de vista exclusivamente europeo, existe, sin embargo, una tendencia que despierta grandes inquietudes, no sólo en Francia, sino en Rusia, en las llamadas "democracias populares" y, también, en ciertos sectores británicos: el fabuloso resurgir económico de Alemania, la segunda potencia mundial en las exportaciones y la tercera en la producción industrial.

El plan gaullista es, sobre el papel, impecable: desmantelamiento del aspecto anti-ruso de la NATO; articulación económica más estrecha de Europa; interdicción total de Alemania a su participación atómica; reconocimiento de sus actuales fronteras orientales que la amputan de la Prusia tradicional; unificación de las dos Alemanias más tarde, cuando se hayan cumplido todas aquellas condiciones previas; independencia de Europa vis a vis con los Estados Unidos; puesta en marcha del proyecto "Europa hasta los Urales"; neutralización del Asia sudoriental (la vieja Indochina principalmente); reconocimiento de China; ayuda al Tercer Mundo. En gran ínterin reside en que Francia no tiene la fuerza económica, política y militar requerida para la dirección de aquel grandioso proyecto y que se basa, precisamente, sobre tres asunciones: la buena fe rusa, la posibilidad de "contener" la expansión china en Asia y de "frenar" el dinamismo alemán en Europa y el mundo. Washington tiene sus dudas...

Fue Creada la ONUDI Para el Desarrollo Industrial

NACIONES UNIDAS. 3 (UPI) — Después de aprobar unánimemente una resolución crean la Organización de las Naciones Unidas para el Desarrollo Industrial (ONUDI) concluyeron ayer las deliberaciones del comité especial al que la asamblea general encomendó esta tarea.

El comité especial celebró sesiones en esta sede desde el 28 de marzo último. En su discurso de clausura, el presidente, el doctor Jorge Pablo Fernández de Perú, elogió "el espíritu de cooperación" que prevaleció y que "ha hecho posible que las 36 delegaciones que representan más a la totalidad de los sistemas económicos sociales y políticos existentes en el mundo, hayamos coincidido en un acuerdo común". Fue lo más agrido se han realizado en forma técnica y con ritmo y eficacia que podrán servir de ejemplo.

El acuerdo general sobre el texto de la resolución — que será considerada por la asamblea general en su próximo período de sesiones — fue lo más agrido se han realizado en forma técnica y con ritmo y eficacia que podrán servir de ejemplo.

OTRO INCIDENTE JERUSALEN. 3 (UPI) — Un vocero militar declaró que las tropas sirias abrieron el fuego con armas ligeras contra territorio israelí cerca de la colonia agrícola de Haon sobre la costa sudeste del mar de Galilea.

Podrían Desaparecer en Este Año las Angustias de los Jubilados

BUENOS AIRES (SIC) — Los propósitos de regularizar el pago de las prestaciones jubilatorias han vuelto a fracasar. Se consiguió hacer durante algún tiempo, mediante recursos artificiales, pero muy pronto se repitieron los atrasos y hoy son millares los jubilados a quienes se les debe cuatro y hasta seis meses de haberes.

Esta experiencia parece demostrar que la regularización de los pagos constituye un problema que excede la buena disposición de las autoridades. No basta, por cierto, con que éstas no retiren dinero de las cajas. La colocación de títulos del gobierno en las cajas de jubilaciones se mantiene prácticamente sin variantes desde hace muchos meses, mas no por ello se ha normalizado el pago de las prestaciones, ni se han puesto al día las retroactividades y reajustes adeudados.

Todo indica, pues, que las fallas no son de los hombres, sino del sistema. Y que la mejor voluntad de los funcionarios es impotente para evitar las angustias de los jubilados.

Felizmente la iniciativa de reformar el sistema de previsión social tiene muchos promotores, y entre ellos el COFESE, Consejo Federal de Seguridad Social de la República Argentina — institución formada por las provincias que desatan en ella a sus delegados oficiales.

El COFESE ha encargado a un comité de técnicos — los doctores Jorge Bravo, subsecretario de Trabajo de la provincia de Buenos Aires; Mario F. B. Calado, director de Bienestar Social de la provincia de Santa Fe; Sergio D. Provenzano, director nacional de Asistencia Social; Eduardo R. Stafforini y José María Gorri Morán — la redacción de un anteproyecto de código de seguridad social, que contemple no sólo las prestaciones a los jubilados, sino también la atención de todos los riesgos — enfermedad, desempleo, incapacidad total o parcial, etc. — que acechan al trabajador.

El anteproyecto de código será debatido en el IV Congreso de Seguridad Social, que se reunirá en Buenos Aires entre el 15 y el 21 de mayo próximo y del que participarán representantes del gobierno de la Nación y de las provincias y de las organizaciones de trabajadores y empresarios, de universidades y de instituciones vinculadas con la seguridad social. El congreso funcionará de acuerdo con el reglamento de la Organización Internacional del Trabajo (OIT), asignando el derecho de voto a las representaciones de trabajadores y de empresarios.

Ha trascendido que el anteproyecto establece la descentralización del sistema de previsión social, de modo que la Capital Federal y cada una de las provincias crearán su propio instituto, que percibirá los aportes y otorgará y pagará directamente las prestaciones. Si se concretara la

descentralización que — según se anticipa — establece el anteproyecto de código, la tramitación de las jubilaciones se abreviaría en gran medida y tendría también mayores garantías de regularidad de los pagos.

Se sabe, asimismo, que el sistema federal de seguridad social proyectado disfrutará de total autonomía financiera y económica, y será administrado por los interesados. De tal modo, el pago de las prestaciones no estará ya supeditado a las posibilidades financieras del Estado — siempre tan irregulares y normalmente escasas.

MILENIO POLACO

Pablo VI Dijo Misa en las Catacumbas

CIUDAD DEL VATICANO. 3 (UPI) — Pablo VI celebró el milenio de la fundación del cristianismo polaco rezando una misa, para un puñado de sacerdotes y monjas refugiadas, en las catacumbas romanas de bajo del Vaticano.

La misa del Santo Padre, unida a las canciones religiosas polacas hicieron conmovedora la sencilla ceremonia que se realizó en las grutas donde los primeros cristianos se reunían para practicar secretamente su culto.

El Sumo Pontífice hizo que su misa coincidiera con la inauguración de las solemnes ceremonias con que los polacos celebran el milenio de la cristianidad en el Santuario Mariano de Czestochowa.

Originalmente el Santo Padre tenía el propósito de asistir personalmente a las celebraciones polacas pero no pudo realizar el viaje.

que habría sido el primero del Sumo Pontífice de la Iglesia Católica en un país de "La Iglesia del silencio". El régimen comunista de Wladyslaw Gomulka hizo saber a la Santa Sede, por intermedio de su embajador en Roma que una visita papal "no sería oportuna" en el estado actual de tensión entre la Iglesia católica y el Estado polaco.

Su Santidad, en carta rigida a los obispos polacos dijo el mes pasado: "Es tan profundamente ajenados por no haber podido aceptar el pedido de la jerarquía y de los católicos que deseaban nuestro peregrinaje".

En telegrama enviado el sábado último a Varsovia, el Santo Padre designó al cardenal Stefan Wysynski — el primado polaco víctima principal de los ataques de los comunistas — para que lo represente en las celebraciones y para que bendiga a las multitudes de fieles en su nombre.

ARRIBARON FUNCIONARIOS JAPONESES

BUENOS AIRES. 3 (UPI) — Arribaron al país los directores del Servicio Veterinario del Ministerio de Agricultura y de Salud Pública del Japon Masahito Kamayashi, respectivamente.

En la Argentina, estudiarán asesorados por funcionarios de este país aspectos de la higiene y sanidad de las carnes que se exportarán al Japon así como efectuarán observaciones sobre el adelanto de las instalaciones frigoríficas locales y el desarrollo de campañas contra las enfermedades de los animales.

Hoy los funcionarios japoneses saludaron al secretario de Agricultura y Ganadería, Walter Kugler, y coordinaron el plan de labor que cumplirán durante su estadía en el país.

NO HUBO OFERTAS

BUENOS AIRES. 3 (UPI) — No hubo ofertas para la construcción y explotación de la estación terminal de ómnibus de la Ciudad de Buenos Aires, para ser vicios de larga y media distancia, con un presupuesto oficial de 1.200 millones de pesos. La licitación pública para la concreción de la obra fue dispuesta por el Ministerio de Obras y Servicios Públicos y al vencer el plazo de las mismas se destacó que solamente hubo una presentación, formulada por la empresa Salav, pero sin cotización alguna.

Ante ese fracaso, en la mencionada Secretaría de Estado se indicó el propósito oficial de promover una reunión con asistencia de representantes de las siete empresas que, en su oportunidad, retiraron pliegos para la licitación, con el objeto de conocer las dificultades que impidieron la formulación de propuestas, y para contemplar la posibilidad de adecuar los pliegos a las observaciones que se hagan, con vistas a un nuevo llamado a concurrir

DESTITUIDOS

YAKARTA. 3 (UPI) — El Parlamento Indonesio, reunido ayer por primera vez en el curso de este año, destituyó a dos legisladores izquierdistas, el presidente de la asamblea, I. G. Sabana, y el vicepresidente Asmara Hadil.

Estos serán reemplazados por tres funcionarios provisionales: el contraalmirante Mursalin; el general Sjarif Thajeb y H. A. Sjeichu. El Parlamento proyecta reunirse nuevamente hoy para discutir cuestiones de procedimiento y designar

EQUIPOS DE BEISBOL en Tienda León Mazal

tiene problemas de electricidad "CASA MURCIEGO". La solución al instante AYACUCHO 301 - TEL. 992



LA HORA CERO. MAYO 17. — Preparándose para el lanzamiento el 17 de Mayo, de su cápsula espacial Gemini 9, desde Cabo Kennedy, Florida, los astronautas Eugene A. Cernan (izquierda) y Thomas Stafford examinan un modelo de la Unidad de Maniobras Espaciales durante una conferencia de prensa en Houston, Texas. Cernan usará la unidad durante su planeado paseo espacial de dos horas y media.

VACUNACION ANTIAMARILICA

BUENOS AIRES. 3 (UPI) — El Ministerio de Salud Pública dispuso que las autoridades sanitarias de la provincia de Salta sometan a vacunación anti amarilica

obligatoria a toda la población de los departamentos limítrofes de esa provincia con Bolivia.

En automóviles usados...

Advertisement for Regional Maquinas S.A. featuring a cartoon character pointing to a car. Text includes: "Allí está su oportunidad!", "GLADIATOR 1964 V \$ 300.000", "RENAULT 4 F 1964 \$ 170.000", "RAMBLER 550 1964 \$ 350.000", "PICKUP DODGE 1964 \$ 340.000", "ESTANCIERA 1958 \$ 150.000", "RENAULT 4 L 1964 \$ 170.000".

APROVECHE USTED LA OPORTUNIDAD QUE LES BRINDA REGIONAL MAQUINAS S.A. COLON Y CORDOBA Tel. 4437 POSADAS

La Industria Automovilística en España

por ALFREDO LOPEZ PERIES

La industria del automóvil en España no puede considerarse aislada, sino en relación con el resto de los factores productores del país. La demanda de vehículos representa, para un país como el español, haber sobrepasado una serie de etapas económicas de la mayor importancia.

Antes del lujo del automóvil, los españoles han tenido que atender a sus necesidades de siderometalúrgicas para buques construcciones de viviendas, utensilios de hogar, etc.

Aún así, hace diecinueve años no se fabricaba un solo automóvil en España. Entretanto, durante 1964 se llegó a la cifra de 130.000 unidades; en 1965, 150.000 unidades, mientras que ya está prevista la producción de 300.000 para el año en curso y se espera llegar al medio millón en 1967.

De esta forma, en veinte años España habrá pasado del cero de producción de automóviles a los 500.000.

Cuatro empresas han trabajado hasta ahora en la industria automovilística. Seat, Fasa-Renault, Citroen y Munguia Industrial. Todas ellas realizan su labor con patentes extranjeras, a causa de la enorme inversión que supondría realizar y experimentar modelos propios. El mismo sistema ha seguido la empresa Barreiros que durante los últimos meses, ha lanzado al mercado español el modelo Dart de la Chrysler Corporation y prepara el lanzamiento del Simca 1000 para muy pronto.

Por otra parte, ya se han iniciado en Pamplona, las obras de construcción de la fábrica Nueva Montaña Quijano que por un acuerdo con la British Motor Corporation, fabricará los modelos Mini y 1100 de la marca Austin.

Así pues, contando sólo con las firmas establecidas (a las cuales se podría añadir la posible fabricación del modelo Audi de la casa DKW), seis empresas realizan una abierta competencia para proveer de automóviles a los españoles. Ofrecerán al cliente una gama de 14 modelos con sus respectivas variantes y en una escala de precios que van desde los 850 a 4.100 dólares.

El panorama para el usuario español se presenta, pues, muy distinto del que se privaba hasta ahora. Apenas había que escoger y era preciso esperar muchos meses para que la fábrica pudiese entregar el automóvil solicitado.

Los modelos Citroen y Renault han sido los más fáciles de adquirir hasta ahora y se han estado vendiendo incluso con facilidades. La Seat, fábrica perteneciente al Instituto Nacional de Industria, la mayor de España, ha pensado ya en el mismo sistema, en vista de la competencia que se avecina. Casi todos los modelos, por otra parte, han realizado reajustes en sus precios y se venden ahora un 15% más baratos que hace cuatro años. En definitiva, ha llegado para la industria del automóvil en España la hora de la competencia interna, de la selección y exigencia por parte del cliente y, sobre todo, del autoabastecimiento nacional.

A la vez que la industria del automóvil, España ha hecho surgir, con más brío si cabe, la de camiones y vehículos de transporte. Son numerosas las industrias que trabajan con tipos de vehículos de pequeño tonelaje, pero lo que más llama la atención y ha sorprendido a más de un técnico no español es la calidad de los camiones de medio o gran tonelaje. Son pocas las firmas que se reparten el mercado español: ENASA, empresa patrocinada por el Estado y Barreiros, privada. Ante ellas son muy pocas las empresas extranjeras que colocan camiones en el país, y ha de ser siempre en base a modelos que excedan de las 20 toneladas.

Pero el mercado de estas dos tirmas españolas ha roto el límite de las fronteras y, en conciertos internacionales han logrado en 1964 ventas importantes. La República Árabe Unida contrató más de mil autocares españoles; Colombia le pide con gran insistencia, Chile también los ha adquirido. Todo ello prueba que, con el esfuerzo realizado por España, la producción de sus coches y camiones se sitúa en calidad, a un nivel internacional.

Violentos Chocques en la Universidad de Roma

ROMA. 3 (UPI) — Estudiantes neofascistas, dirigidos por varios legisladores, tuvieron un choque con la policía en los predios de la Universidad de Roma.

Alrededor de 100 de los que participaron en el desorden fueron detenidos por la policía y varios de ellos resultaron heridos, uno de gravedad.

Un diputado neofascista que participó en el disturbio Raffaele Dellino, fue llevado al hospital "después de haber recibido un golpe en la cabeza al intervenir la policía para terminar con el desorden. Dellino sufre conmoción cerebral".

Desde la semana pasada se está registrando una serie de disturbios en la Universidad, pero el estallido de hoy fue el peor hasta el momento. La policía informó que "aún no ha terminado" y que muchos estudiantes están todavía en la universidad.

La agitación estudiantil comenzó el miércoles pasado, cuando un grupo neofascista obstaculizó las elecciones estudiantiles. La tensión aumentó aún más cuando Paolo Rossi, estudiante del primer año, falleció tras caer de una alta pared de la Universidad.

Los izquierdistas responsabilizaron a los neofascistas por la muerte del estudiante de 19 años de edad, pero la policía todavía no ha dado a conocer el resultado de su investigación.

"El Gran Partido Político del Futuro"

MAR DEL PLATA. 3 (UPI) — Emilia Rabuffetti, cónyuge de Doria de Godani, anunció la formación de la Unión Liberal Argentina (ULA) a la que atribuyó la posibilidad de convertirse en "el gran partido político del futuro".

"La posición fundamental de la ULA es anticomunista — dijo — pero en la profundidad del dispositivo subyacen las premisas del neoliberalismo".

La condesa de Doria, que ha sido coreógrafa del Teatro Colón de Buenos Aires, es descendiente además en línea directa de Alejandro Farnesio, que fue el Papa Pablo III. También ha publicado libros de poemas y ensayos de elevado tono intelectual.

Ampliando la concepción política de la agrupación que formó, la cual cuenta, dijo, con 7.000 adherentes, agrega: "no debemos ser asesores de las evidencias lamentables sino propiciar los conceptos fundamentales en los que se basará un partido político liberal y fuerte, dueño del conocimiento del ser humano natural e integral cuyo gobierno tendrá por objeto el ser humano en su dimensión terrenal y en su proyección espiritual".

También dijo que "nuestro partido dará un gobierno que tendrá en cuenta, sobre todo, al individuo, porque la moral que exalta de Dios es la búsqueda de la propia dicha y no de los demás. Debemos comprender si no vivimos en libertad. Debemos tratar de cambiar las estructuras para cambiar el ambiente, ahora temeroso en que al ser transcurrido su vida la vida se condensa en un tiempo de impiedad".

Incomunicados

BUENOS AIRES. 3 (UPI) — No funcionan actualmente en esta capital 27.231 aparatos telefónicos. Así lo hizo saber la Empresa Nacional de Telecomunicaciones — ENTEL — añadiendo que ello se debe a las recientes lluvias caídas y a actos de sabotaje contra instalaciones de la empresa. Cabe consignar que el total de teléfonos instalados en la capital federal alcanza a los 959.547 unidades.

Fuerzas de choque de la policía intervinieron para con tener a los neofascistas y los respondieron a pedradas. La policía detuvo a 25 estudiantes de un grupo que lo

Pide que le Apliquen el Corazón Artificial

EFFIGHAM (Illinois). 3 (UPI) — La señora Susana Martinovich, checoslovaca de 57 años de edad, denunció en la sección de salud, haber sido víctima de un robo de 400.000 pesos. Ella se presentó a un doctor Debakay, quien le dijo que se había dirigido al especialista de Houston después de que ella había sido operada en un hospital de Chicago. El doctor Debakay le dijo que ella misma se había dirigido al especialista de Houston después de que ella había sido operada en un hospital de Chicago. El doctor Debakay le dijo que ella misma se había dirigido al especialista de Houston después de que ella había sido operada en un hospital de Chicago.

ROBO

BUENOS AIRES. 3 (UPI) — La señora Susana Martinovich, checoslovaca de 57 años de edad, denunció en la sección de salud, haber sido víctima de un robo de 400.000 pesos. Ella se presentó a un doctor Debakay, quien le dijo que se había dirigido al especialista de Houston después de que ella había sido operada en un hospital de Chicago. El doctor Debakay le dijo que ella misma se había dirigido al especialista de Houston después de que ella había sido operada en un hospital de Chicago.

DR. RONALDO L. ROMANO

Médico ATENDERA EN EL MES DE MAYO OBERA: Días 10 y 23, Santa Fe 232. L. N. ALEM: Días 11 y 24. J. J. Paso 832. POSADAS: Resto del mes — Julio 287 — Tel. 5174. SE ATIENDE MUTUALIDADES 4589-A-235

LIDIA M. DE GOLIK

DIETISTA Atiende de lunes a jueves de 16 a 20 horas. Alvear 140 — Ciudad 4602-A-1815

DR. JOSE M. SOLJANCIC

Médico Cirujano ENFERMEDADES DE LA MUJER EMBARAZO — PARTOS Policlínica Asunción SAN MARTIN 159 — POSADAS — T. E. 3910

DR. HILARIO D. ARNAUDO

Médico Cirujano CIRUGIA GENERAL — GASTROENTEROLOGÍA Ex Médico residente del Hosp. Aeronáutico de Córdoba — Médico residente del Hosp. Dr. Ramón Madariaga. ATIENDE LOS DIAS MARTES, MIERCOLES Y VIERNES, EN EL HORARIO DE 17 a 20.30 HORAS. Sanatorio Buenos Aires — Bs. Aires 381 — Tel. 3905 3563-A-12/5 y 4691 — Atiende Mutualidades.

DR. MANUEL A. SALVADO

Médico Cirujano ENFERMEDADES DE LAS VIAS URINARIAS RINON — VEJIGA — PROSTATA — VENEREAS CORDOBA 409 — T. E. 2450 — POSADAS 3305-A-4/5

SUFREN HAMBRE

NEUEVA DELHI, 3 (UPI) — Tres millones de personas que habitan en una zona de 25.900 kilómetros cuadrados del Estado de Orissa, en la parte oriental de la India, están padeciendo hambre, según noticias llegadas desde allí. En los diarios indios se publicaron escalofriantes relatos sobre lo que acontece en esa región. El correspondiente de "Hindustan Standard" dice haber presenciado como al menos tres madres esqueléticas abandonaban sus criaturas a la orilla de las carreteras, por no poder darles leche debido a su propio estado de desnutrición.

CRUZARAN EL ATLANTICO EN UN BOTE

NEUEVA YORK, 3 (UPI) — Dos periodistas británicos se encuentran en esta ciudad con el propósito de cruzar el Atlántico en un bote de remos. David Johnston, que tiene 34 años de edad, y John Hoare, de 29 años, cumplirán su travesía en el transatlántico más grande de Estados Unidos, el United States, de 52.000 toneladas, pero el mes próximo esperan iniciar el regreso en un bote de 250 kilogramos de peso. Los dos periodistas se proponen zarpas de Cape Cod, el mes próximo, y calculan que podrán recorrer los 6.000 kilómetros que los separan de la costa inglesa en menos de dos meses, aunque para ello cada tripulante deberá remar 12 horas diarias.

ALARMA

BUENOS AIRES, 3 (UPI) — Alarmó al populoso vecindario de la calle Venezuela al 3.400 entre las de Maiza y Virrey Luján, el fuego que se declaró en un baño maestro de gas que abarcó una considerable extensión por la primera de dichas arterias. Concurrieron dos dotas de bomberos y personal especializado de Gas del Estado, que luego de ardua labor lograron contrarrestar la pérdida del fluido que provocó el fuego. Posteriormente se tuvo conocimiento que el desperfecto en la cañería tenía su origen en los trabajos que realizan en esa zona personal de la empresa de electricidad CIAD. Por otra parte, fue necesario hacer esfuerzos para despejar la zona de la gran cantidad de curiosos y vecinos que se hicieron presentes en la misma.

Panorama Correntino de la Semana

El gobernador anunció que se encuentran muy adelantadas las gestiones para la elaboración de una planta piloto para arroz precocido a fin de canalizar la producción local. Educación y Salud Pública. Se crearon 21 escuelas diurnas y 4 nocturnas, ubicadas en zonas urbanas y rurales. Designaron 95 maestros de grado y 28 directores. En ampliación y reparación de locales se invirtieron 3.300.000 pesos y se completó la distribución de 1.000 libros bilingües. La escuela para Sordos y Ciegos de la lengua creada por resolución, posee ya departamentos internos y externos de Ortografía, Aritmética y Psicología. Por ley 2759 se creó el Instituto de Medicina Regional que atenderá aspectos asistenciales, preventivos y de la zona: anemias; parasitosis; enfermedad de Chagas; bocio endémico, desnutrición, etc. Municipalidades: clima de normalidad en el desenvolvimiento general con las únicas excepciones de las de Capital y Santo Tomé, actualmente intervenidas. Diversos inconvenientes —dijeron dilatación la vuelta de esos municipios— a normalidad. Fundamentalmente, la falta de un padrón de explotación, ya que el recenseamiento no obstante un censo que permitirá abreviar al máximo esta situación. Se ha puesto en funcionamiento un gabinete Técnico Dactiloscópico atendido por personal especializado en el área. La Policía de la Provincia de Buenos Aires, implantándose un sistema de identificación de ficheros clasificados por categorías y cada de "ines". Organización de archivos y de gabinetes con sistemas dactiloscápicos y monoactilares, como así también, de modernos equipos de fotocopia. La acción para reprimir el contrabando ha sido intensa y se ha iniciado un estudio de un proyecto de Estatuto del Personal de la Policía.

INDUSTRIALES ROSARINOS VISITAN POSADAS

Desde hace un par de días se encuentran en nuestra ciudad especialmente invitados por el señor Juan Pedro Larumbe, conocido empresario de mayor medio, los señores Héctor F. Pavetti, Director, Proprietario de Pavetti y Cia. SRL y su hijo Eduardo, perteneciente a la misma firma. La Empresa que representan nuestros visitantes, se dedica a la fabricación de microcilindros (Garrafas para gas licuado) de 2, 3, 5, 10 y 15 kilogramos, siendo los primeros fabricantes en el país de este último tipo de microcilindro. Pavetti y Cia. en el transcurso de su vida industrial ha superado ya un millón de garrafas fabricadas en todos sus tipos. Juan Pedro Larumbe titular de J. P. Larumbe (Planta Fraccionadora de gas licuado) y su distribuidora SOL-GAS, ha invitado a estos señores industriales rosarinos, para que ellos palpén el terreno, las distintas necesidades y realicen un estudio del mercado local, tomando conocimiento de los distintos problemas para ayudar con su experiencia a encarar las mejores soluciones. Los señores Héctor y Eduardo Pavetti, han visitado recientemente las distintas provincias que componen el Nordeste Argentino, donde comprobaron como igualmente ocurre en nuestra provincia, que al momento no llega a todos los hogares, sobre todo a los de condición modesta, siendo por lo tanto el porcentaje de usuarios muy bajo. Notaron además que en todas las provincias recorridas, estaban abocados al llanto, en la solución de problemas internos, para ello trabajan las plantas fraccionadoras de cada lugar, ya que trabajan en un todo de acuerdo, como podría ocurrir con las dos que cuenta nuestra capital, para evitar la circulación en la misma de garrafas que llegan de otras plantas fuera de zona. Los señores Pavetti que permanecieron hasta el jueves aproximadamente en nuestra ciudad, invitaron a todos los comerciantes afines al ramo a que se conviendan sobre los distintos tipos de gas licuado, hoy de 10,45 a 12 y de 12,45 a 20, horas en el City Hotel.

LA GUERRA EN VIETNAM

SAIGON, 3 (UPI) — Aviones norteamericanos atacaron las líneas de abastecimiento de Norvietnam con el propósito de restar eficacia a la esperada ofensiva de los comunistas en Vietnam del Sur, declaró hoy un vocero militar. Operativos de la Marina y la Fuerza Aérea volaron ayer sobre el territorio y las aguas jurisdiccionales de Vietnam del Norte. Los comunistas han proclamado que pasarán de la

Abren los Ojos al País

CORRIENTES, (corresponsal, Jorge Morilla) En el final del mensaje del gobernador Díaz Colodrero tuvo cabida un análisis en profundidad de los problemas del país. Pocas palabras pero precisas. Quizás una advertencia más o en todo caso otro llamado de atención. Dijo Díaz Colodrero: "Desgraciadamente, no han variado las circunstancias que inspiraron mis palabras finales, en mayo de 1965. A un año de entonces, lejos de disminuir los motivos de preocupación, los acontecimientos inducen a mayor inquietud. La situación económica nacional, lejos de mejorar, está ahora a dificultades mayores por la distorsión del proceso productivo a causa de intervenciones estatales en forma caprichosa e irracional, que desalienta a la empresa, favorece la especulación y bloquea las fuentes de riqueza. Como reflejo de la crisis económica, cunde la angustia y la desorientación entre productores y trabajadores, menudean los conflictos sociales y a su sombra, asoma la anarquía que me llama la autoridad, acentúa el malestar y altera el orden indispensable para la convivencia pacífica. En suma, la subversión y la quiebra institucional". "Hace falta abrir los ojos a esta realidad amenazante, captar sus manifestaciones y medir la trascendencia del fenómeno. Hace falta acudir la insensibilidad de quienes se niegan a vivir esta hora, espejados en un esquema del pasado que ya no puede reproducirse. Hay que dar satisfacción a los requerimientos que la nueva estructura social reclama, mediante una política económica racional y coherente, una acción social positiva y una acción política fundada en la responsabilidad en el acatamiento de la ley, en la vigencia de las instituciones y en las normas de la moral".

Paraguay

Renovó sus Autoridades la Cámara de Diputados de la Provincia. Aspectos más salientes: Proyecto de ley que eleva próximamente que permitirá a la creación de un departamento técnico de programación y control presupuestario para elaborar en Corrientes los presupuestos por programa. Hoy ya están en trámite los presupuestos adelantados del mundo. El Banco de la Provincia tiene, ahora un déficit de 200 millones contra 500 millones que arroja el cierre del ejercicio 1965, significa un aumento del 100%. La acción del gobierno en materia de economía ha tratado de eliminar los obstáculos que obstaculizan el desarrollo de la provincia. En los primeros días de este mes se creó un Gabinete Técnico del Gobierno, un francés experto en forestación e industria, de la misión de determinar el fin de determinar 2 ó 3 áreas, ecológica y económicamente aptas para el cultivo de caña de azúcar. El hecho afirma el gobernador de que la incorporación de "importantes capitales nacionales e internacionales. El mejoramiento de la explotación ganadera se está llevando a cabo mediante la incorporación de "reproductores mejorados" de ganado bovino y porcino, por lo tanto, se está creando una política de colonización para instaurar en el aeropuerto "Cruces" un loteo cuarentena oficial que permitirá la introducción de nuevos plantíos y resocializará a los productores locales a otros valles cuando las necesidades locales sean enteramente satisfechas. En orden a la producción del agro, la sanción de la ley 2660 prevé la importancia de la mano de obra que al objetivo básico de la organización del trabajo campesino se asignan 10 millones de pesos que fueron destinados para equipar a flota de tractores e implementos agrícolas. El ideal de la producción dijo es más que un aspecto de la ley pues a él debe adscribirse una acción de trabajo conjunto que mejorará notablemente el estado de las labores culturales facilitando el aumento adecuado de las explotaciones, una superación en la calidad de los cultivos y la obtención de mejores precios. Los campos oportunamente adquiridos por el gobierno para ser destinados preferentemente a la explotación ganadera, ante el déficit de tierras fiscales aptas para tales fines, se agregan a los nuevos lotes en virtud de las previsiones contempladas para tal fin, que asimismo se asignan 10 millones de pesos. Con esta política de colonización se incorporan vastos contingentes de campesinos al cultivo de sus propias tierras, al canalizarse la transferencia de población ocupada en sectores de excesiva producción de mano de obra, científicamente planeada y técnicamente dirigida. En otro orden de actividades

La CPT dio a Conocer un Manifiesto el 10 de Mayo

Con motivo de la celebración del "Día del Trabajador", vistió nuestra redacción una delegación de dirigentes de la Confederación Paraguaya de Trabajadores en el Exilio (CPT), en la ciudad de Posadas, Misiones, en la tarde del día 10 de mayo. En la delegación figuraron: Juan Pablo Cabrerá, Bernardo Méndez, Amado Torres Alegre, Miguel Ángel Martínez, Ernesto Barria, Humberto Capil, Ciriano Enrique, Luis Osterberg, Ramón Villares, Isidoro González Palacios, Juan Rivasola y Florentino Villamayor. Los nombrados, que según se habían concurrido hasta este día con el propósito de saludar a sus directivos y personal, como lo habían hecho ya en la Embajada local, desataron con motivo de la conmemoración citada el ingeniero Leopoldo Osterberg, quien adelantó una conferencia sobre el problema de los saldos de Guiray ("nuestro principal problema en estos momentos"), en el domicilio del señor Julio González Paiva, secretario general de la Región Posadas de la CPT. Asimismo, hicieron entrega de un escrito de los "miembros de la CPT", a través del cual se rinde homenaje a los mártires de la causa "trabajadora" y se expresa "nuestra fe inquebrantable en los principios e ideales de socialismo libre y con el lema inseparable de paz, paz y libertad", a la vez que se consuma el día por el "Día del Trabajador" y el "Día del Consumidor" y el "Día del Ahorrador". En la última parte del manifiesto, se alude al problema de los saldos de Guiray, al respecto se dice que un "régimen de entrega y humillación nacional, incapaz de reaccionar ante actos de agresión de una potencia extranjera, con pretensiones de adueñarse de un pedazo del territorio patrio donde se encuentran las fuentes hidroeléctricas más grandes del mundo". "Mientras los banderantes reeditan sus expediciones bárbaras de épocas pasadas —se alude a la "guerra de los cuarteles", y los altos mandos del ejército nacional, compartiendo banquetes con los miembros de la misión militar brasileña en Asunción". Finalmente, se formulan otras duras críticas al presidente del Paraguay, por estos sucesos.

Estudiantes Norteamericanos Fueron Atacados en Madrid

MADRID, 3 (UPI) — Si los jóvenes estadounidenses entre ellos la hija del ex secretario de Estado noroccidental Christian A. Herter, fueron atacados y golpeados ayer por la policía española en el curso de una manifestación estudiantil. La policía sostiene que fue un error, los padres de los estudiantes tienen el propósito de pedir a la embajada norteamericana que eleve una enérgica protesta ante el Ministerio de Asuntos Exteriores español. Los estudiantes, entre los que se cuentan Susan Herter, hija del ex secretario de Estado, fueron atacados al salir del edificio de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Madrid, donde asistían a un curso especial para estudiantes extranjeros. El grupo de jóvenes estadounidenses quedó aislado en una especie de "tierra de nadie" entre la policía y más de 500 estudiantes.

Campana Contra el Analfabetismo

TEHERAN, 3 (UPI) — El Sha de Persia anunció una nueva gestión en su campaña para lograr que las grandes naciones del mundo desistieran a la lucha contra el analfabetismo una parte de sus asignaciones militares. Un portavoz del Sha dijo que el monarca donó a la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (UNESCO) el equivalente a los gastos de un día en el presupuesto militar de Irán. Durante el congreso mundial sobre el analfabetismo que se celebró en Teherán, en septiembre último, el monarca sugirió que cada país destinara una parte de su presupuesto mili-

LA GUERRA EN VIETNAM

SAIGON, 3 (UPI) — Aviones norteamericanos atacaron las líneas de abastecimiento de Norvietnam con el propósito de restar eficacia a la esperada ofensiva de los comunistas en Vietnam del Sur, declaró hoy un vocero militar. Operativos de la Marina y la Fuerza Aérea volaron ayer sobre el territorio y las aguas jurisdiccionales de Vietnam del Norte. Los comunistas han proclamado que pasarán de la

LA GUERRA EN VIETNAM

SAIGON, 3 (UPI) — Aviones norteamericanos atacaron las líneas de abastecimiento de Norvietnam con el propósito de restar eficacia a la esperada ofensiva de los comunistas en Vietnam del Sur, declaró hoy un vocero militar. Operativos de la Marina y la Fuerza Aérea volaron ayer sobre el territorio y las aguas jurisdiccionales de Vietnam del Norte. Los comunistas han proclamado que pasarán de la

LA GUERRA EN VIETNAM

SAIGON, 3 (UPI) — Aviones norteamericanos atacaron las líneas de abastecimiento de Norvietnam con el propósito de restar eficacia a la esperada ofensiva de los comunistas en Vietnam del Sur, declaró hoy un vocero militar. Operativos de la Marina y la Fuerza Aérea volaron ayer sobre el territorio y las aguas jurisdiccionales de Vietnam del Norte. Los comunistas han proclamado que pasarán de la

LA GUERRA EN VIETNAM

SAIGON, 3 (UPI) — Aviones norteamericanos atacaron las líneas de abastecimiento de Norvietnam con el propósito de restar eficacia a la esperada ofensiva de los comunistas en Vietnam del Sur, declaró hoy un vocero militar. Operativos de la Marina y la Fuerza Aérea volaron ayer sobre el territorio y las aguas jurisdiccionales de Vietnam del Norte. Los comunistas han proclamado que pasarán de la

LA GUERRA EN VIETNAM

SAIGON, 3 (UPI) — Aviones norteamericanos atacaron las líneas de abastecimiento de Norvietnam con el propósito de restar eficacia a la esperada ofensiva de los comunistas en Vietnam del Sur, declaró hoy un vocero militar. Operativos de la Marina y la Fuerza Aérea volaron ayer sobre el territorio y las aguas jurisdiccionales de Vietnam del Norte. Los comunistas han proclamado que pasarán de la

LA GUERRA EN VIETNAM

SAIGON, 3 (UPI) — Aviones norteamericanos atacaron las líneas de abastecimiento de Norvietnam con el propósito de restar eficacia a la esperada ofensiva de los comunistas en Vietnam del Sur, declaró hoy un vocero militar. Operativos de la Marina y la Fuerza Aérea volaron ayer sobre el territorio y las aguas jurisdiccionales de Vietnam del Norte. Los comunistas han proclamado que pasarán de la

VIOLENTA MANIFESTACION

KINGSTON, (Jamaica), 3 (UPI) — Una multitud de obreros que realizaba una manifestación antipolicial, exigiendo mejores trabajos, se lanzó ayer de pronto a la violencia atacando edificios oficiales y arrojando al personal que ocupaba las oficinas. La turba entró primero a las oficinas del diario "Kingston Daily Gleaner" y luego cargó contra el Ministerio de Trabajo destruyendo los muebles y arrojando a sus empleados. También atacó la sede de la Dirección de Seguros Nacionales, el Ministerio de Finanzas, el de Comercio e Industrias y a la oficina del primer ministro, sir Alexander Bustamante. La destrucción de la turba continuó luego en la Gordon House, centro legislativo del gobierno jamaicano, donde los manifestantes destruyeron también muebles e instalaciones. Los desórdenes estallaron primero en las calles del centro de la ciudad de Kingston, donde la turba enfurecida destruyó autos, viles y crisis de espaldas de comercios con piedras ladrillos, palos y todo aquello que le venía a las manos. Las autoridades ordenaron a la fuerza policial salir a la calle para hacer frente a la turba. Solo después de varias horas los obreros lograron ser dominados.

SABOTAJE ANTICASTRISTA

MADRID, 3 (UPI) — El sabotaje anticastro, revelaron fuentes bien informadas, ha provocado cuatro muertos y diez heridos en un período de un año, en los astilleros españoles que tienen a su cargo la construcción de barcos para Cuba comunista. Según aseguran los informantes, elementos anticastro, tiempos son los responsables de los accidentes ocurridos en los astilleros. Se dio a conocer una demostración de protesta por el acuerdo concertado entre España y Cuba para la construcción de barcos de disimulo con destino a la isla del Caribe. Aunque esas afirmaciones no han sido confirmadas por el gobierno, las fuentes aseveran que el sabotaje está siendo llevado a cabo por agentes anticastro que viven en España, o que han llegado recientemente a país. Debido a esto, los trabajadores de los astilleros especialmente en Vizcaya en el norte de España — se muestran descontentos y hasta alarmados cuando se les destina a la construcción de las naves para Cuba.

SANTO TOME

NECROLOGICAS. Aristóbulo Elias Artigas. A raíz de una dolorosa enfermedad dejó de existir el día 2 de mayo, el señor Aristóbulo Elias Artigas, integrante de una antigua familia vinculada a nuestro medio. Por sus dotes personales y su simpatía, gozaba del aprecio general, siendo su deceso muy lamentado por los numerosos amigos. Por razones de trabajo, en el Instituto Geográfico Militar, permaneció ausente durante muchos años de nuestra ciudad, a la que volvió luego de acceder a los beneficios de la jubilación y en la que le sorprendió la muerte.

ROQUE ALDEMAR SAN MARTIN

En forma inesperada, a la edad de 37 años, falleció en la Capital Federal, donde reside con su familia, el grupo inspector de la Policía Federal señor Roque Aldemar San Martín. Atesoro de nuestra ciudad desde hace años, durante sus estudios y luego por el desempeño de sus funciones, era recordado con cariño por sus muchos amigos. Su desaparición entristece a numerosas familias de nuestra ciudad.

VECINO DEL INTERIOR

No desperdicie el agua potable. Use con moderación y se beneficiará usted y los demás ciudadanos. Colabore con el Servicio de Agua Potable y Saneamiento Municipal.

SANTO TOME

NECROLOGICAS. Aristóbulo Elias Artigas. A raíz de una dolorosa enfermedad dejó de existir el día 2 de mayo, el señor Aristóbulo Elias Artigas, integrante de una antigua familia vinculada a nuestro medio. Por sus dotes personales y su simpatía, gozaba del aprecio general, siendo su deceso muy lamentado por los numerosos amigos. Por razones de trabajo, en el Instituto Geográfico Militar, permaneció ausente durante muchos años de nuestra ciudad, a la que volvió luego de acceder a los beneficios de la jubilación y en la que le sorprendió la muerte.

ROQUE ALDEMAR SAN MARTIN

En forma inesperada, a la edad de 37 años, falleció en la Capital Federal, donde reside con su familia, el grupo inspector de la Policía Federal señor Roque Aldemar San Martín. Atesoro de nuestra ciudad desde hace años, durante sus estudios y luego por el desempeño de sus funciones, era recordado con cariño por sus muchos amigos. Su desaparición entristece a numerosas familias de nuestra ciudad.

VECINO DEL INTERIOR

No desperdicie el agua potable. Use con moderación y se beneficiará usted y los demás ciudadanos. Colabore con el Servicio de Agua Potable y Saneamiento Municipal.

DOBLE-V ANEJA. tiene una sola palabra. DOBLE-V ANEJA. LA COPA JOVEN... PERO ANEJA. SOL-GAS. LA GERMINADORA. SEÑOR COLONO. HARINA Y FIDEOS "LETIZIA".

EL TERRITORIO

FUNDADO EL 2 DE JUNIO DE 1925

Fundador: SESOSTRIS OLMED

Director: HUMBERTO PEREZ

POSADAS, (Mnes.), MIERCOLES 4 DE MAYO DE 1966

EL ANGUSTIOSO PROBLEMA DE LOS JUBILADOS

Entre el personal del Estado que hasta el presente no había dado signos, de plejarse al estirio ya común de las huelgas para reclamar mejoras salariales, se encontraba el que presta servicios en las diferentes cajas de previsión. No podía pasar sin embargo, mucho tiempo sin que apareciera también conmovido por iguales afanes que los demás servidores de la administración pública y que, como la mayoría se hallan enfrentados al aumento creciente del costo de la vida. En efecto, el 26 del corriente decretaron un paro de 24 horas no obstante todas las exhortaciones amistosas que se les formularon para hacerlos desistir del propósito, bajo promesa de no olvidarlos en la elevación de su nivel remunerativo. El ejemplo cunde y los servidores de las cajas de jubilaciones no han podido dejar de advertir que aún cuando la medida sea extrema parece ser la única que convence a las autoridades nacionales, demasiado absorbidas en estos días por problemas políticos e institucionales que, como el de la lectura del mensaje, al inaugurarse el nuevo período ordinario de sesiones, marca precisamente el punto de partida de una nueva etapa financiera de la República.

Este personal del mecanismo jubilatorio no debe ser lo suficientemente numeroso y electoralmente codiciable, pues de otro modo ya hubiera merecido las debidas preferencias que hoy se conceden tan fácilmente a los que representan cifras apreciables en la balanza que tiene por fiel el padrón. En nuestros días se ha entretendido tan estrechamente el valor de la cosa en sí, según la discriminación lógica, con la convivencia que los cálculos comiciales asignen a un determinado sector burocrático, que bien pudiera ser que los servidores de las cajas no figuraran entre los que pesan decisivamente en los cotejos que la mesa táctica baraja para que si el país no goza de buena administración, al menos disponga de una sagaz dirección política. Además puede ser también que el retardo tenga la significación de un llamado a más eficaces servicios. No hace mucho consignábamos el hecho lamentable de la desaparición de miles de expedientes de jubilación y de la montaña de los detenidos o entretenidos de que suele dar cuenta frecuentemente la prensa bien informada. De cualquier modo que se mire el hecho más llamativo no está precisamente en que el personal administrativo de las cajas de jubilaciones se sume a las mil y una huelgas que ha padecido el país en esta época, sino a que ya no va que dando gremio que no haya apelado a este procedimiento para hacerse oír, que no es lo mismo que hacerse escuchar con un feliz resultado.

Afortunadamente el 90 por ciento de los habitantes del país no está en condiciones de comprender la magnitud del déficit presupuestario de la Nación, frente a un año en el cual los recursos disminuirán acentuadamente por los desastres experimentados por las zonas productoras de las mejores cosechas. Si pudiera ver esta imagen gráfica de un hombre que lleva una carga tres veces superior a su propio peso se sentiría parte demasiado consubstanciada al pueblo individualizado en la unidad para no participar de su sacrificio angustiadamente. Entre la inflación y los déficit jamás conjugados y hasta el presente inconjugables, la radiografía elemental y simple del país refleja un estado de anemia en un aspecto y de paralización en otro que no admite ser disimulado. Sobre todo, si se piensa seriamente en las inmediatas y efectivas reparaciones.

Se han entretendido demasiado tiempo los problemas fundamentales en base a cuya solución la República esperaba recuperarse de su crónica anomalía. Cuatro meses del año sin presupuesto, representa nada menos que el desequilibrio financiero que incide no solamente en la vida administrativa del Estado sino en todas las actividades a las que ésta se halla unida y que en muchos casos regula, como índice real que es del nivel fiduciario.

En nuestras leyes de previsión, tan avanzadas en algunos aspectos de servicio social, los intereses de los jubilados deben hallarse en primer plano de atención, tanto en el caso de los que ya figuran en las cajas y perciben sus haberes cuanto los que llegan a ellas con el título bien ganado de merecedores de un legítimo descanso. La anomalía que representa una huelga en las cajas jubilatorias, con consecuencias de "trabajo a desgano" en el período siguiente, basta para alarmar a esa parte de la población que ha buscado el reposo en los beneficios de una ley que en nuestros días aparece cercenada en la que debe tener de más ejemplar: la puntualidad en los pagos y el trámite de los que han merecido su inscripción en ella y esperan la justa retribución.

marcha DE LOS DIAS



4 SALTO

El 2 de este mes, patriótico por excelencia, a las primeras horas del día y cuando el mundo descansaba del hastío del día anterior, —el día más prosaicamente aburrido que existe— entraron... ibamos a decir ladrones olvidados que en nuestro país todos los honrados aunque por las dudas no conviene dejar el poncho donde quiera— y dimos un salto que equívocamente nos llevó a la casa y se metieron en la cama. La ajena era una tienda y como ya estaban dentro y había muy buena ropa colgada y otra que no lo estaba, comenzaron a probarse. Las prendas que les quedaban bien y no tardaron en encariñarse con algunas que terminaron llevándose sin otra intención que la de no pasar frío en el cercano invierno, a juzgar por lo que dicen los fabricantes del calendario, va a ser muy crudo.

En este arte de "equivocarse" se ha avanzado mucho en estos últimos tiempos en que el cine ayuda tanto a adentrarse en la ciencia de "Riffiff", traída como los perfumes, del propio París.

Confiamos en que algunos de los intrusos habrán dejado las impresiones digitales, pero como el archivo de éstas es mucho más voluminoso que el de los actos de honradidad, que de cuando en cuando alarman a los sociólogos, mucho nos tememos que el dueño de la tienda no tenga más remedio que estudiar un mejor sistema de trancas para su puerta por más que es muy difícil que en un segundo intento lo sorprendan sin perros.

Actividad Política

P A M

INQUIETUDES

El Partido Agrario Misionero expresa en un comunicado de prensa que sus diputados "reiteran a los artículos de la Ley de la Historia patria serán atendidos y escuchados sus problemas, de lunes a viernes, con el horario de 8 a 12.30 y de 16.30 a 20.30", y en otro orden de cosas señala que "en reciente gira el secretario general del partido Carlos María Beltrame ha podido constatar que en breve iniciará su elaboración el ingenio azucarero de San Javier; más precisamente el 16 de mayo". Se agrega que la visita "constató que todavía no se ha producido la liberación total de las existencias de la zafra pasa da, ya que solamente se ha

permitido la venta de 221 toneladas sobre las casi 1.200 que todavía están almacenadas. Ello resulta contradictorio cuando en varios lugares de la provincia está fallando azúcar para el consumo. Tal retención obligará al ingenio a ampliar su capacidad de almacenamiento, y a acudir a préstamos para financiar la zafra y el pago a los cañeros, teniendo una reserva valiosa todavía en cerca de 40 millones de pesos. En tal sentido el Partido Agrario Misionero, a través de la Secretaría de Comercio de la Nación en nota cuya copia se hace llegar al gobernador de la provincia, solicitando la liberación del stock de azúcar de esa cooperativa".

El citado partido hizo llegar un sintético memorando a la Comisión Mixta de Asesoramiento de la Yerba Mate, indicando las soluciones que urgen en la actual coyuntura verotera.

Comisión Mixta

El citado partido hizo llegar un sintético memorando a la Comisión Mixta de Asesoramiento de la Yerba Mate, indicando las soluciones que urgen en la actual coyuntura verotera.

AVISO A LOS NAVEGANTES

La Oficina de Aviso a los Navegantes de la Prefectura de Zona del Alto Paraná, informó que en el día de hoy en el canal Punta Indio no se verá de recalada a intersección, el buque "Esso Puerto Rico" transportando carga explosiva

BAYER ARG. S.A.

Departamentos Agrícola y Veterinario

ALBERTO GONZALEZ S.R.L. — Santa Fe 295 - Posadas comunica al comercio y público en general que son únicos representantes en la Provincia de Misiones.

Hace esta aclaración a los efectos de desvirtuar la actuación de personas-inescrupulosas que invocan a su representación.

4788-4/5

Transfieren Fondos Para Pago de Obras

El Poder Ejecutivo autorizó mediante decreto al Servicio Administrativo de Obras Públicas, a transferir al Banco de la Provincia de Misiones, la suma de cuatro millones de pesos, para atender los pagos de certificados correspondientes a la primarización de las calles de nuestra ciudad y construcción de cordones cunetas. Dicha transferencia se hace en calidad de anticipo, debiendo reintegrarse los fondos una vez que se obtengan los reducciones correspondientes.

La medida ha sido adoptada teniendo en cuenta el decreto N° 17466, mediante el cual se aprueba el contrato suscripto entre el Ministerio de Economía y Obras Públicas y la Municipalidad de Posadas en cuanto al régimen financiero de la obra y considerando además:

Emplazamiento a Entidades Gremiales

El Ministerio de Gobierno, a través de la Dirección General del Trabajo, informó que dentro del plazo de 15 días, las entidades gremiales obreras que desarrollan sus actividades en la jurisdicción provincial, deberán cumplimentar lo determinado en el artículo 19° de la ley nacional N° 14.455.

Dicho artículo prescribe que el "mandato de cumplimiento" que ocupen cargos directivos no podrá exceder de 2 años, pudiendo ser reelectos. Será ejercido por personas mayores de edad que hayan desempeñado la actividad de que se trata por un término no menor de 2 años, y que cumplan los demás requisitos que establezcan los estatutos. La mitad, como mínimo, de los cargos directivos y representativos de las asociaciones profesionales serán desempeñados por argentinos.

Vacunación con Sabin

La Campaña de vacunación antipoliomielítica con Sabin, continuará hasta el día 5 del actual, inclusive. Se informó que el lunes se vacunaron en posadas a 1.275 niños.

Cabe señalar, por otra parte, que desde el año 1962 hasta la fecha, los casos de parálisis infantil registrados afectaron en un 80 por ciento a los niños en edad preescolar, lo que indica claramente la necesidad y el consiguiente deber de los padres o tutores, de llevar a sus niños a los centros de vacunación. Se recomienda conservar en buen estado el certificado a fin de evitar inconvenientes cuando se aplique la segunda dosis.

También informó la jefatura de la campaña que hoy y mañana, las brigadas móviles vacunarán en los jardines de infantes y guarderías de niños. A la vez, recorran algunos barrios que se encuentran alejados de los puestos de vacunación.

MUNICIPALIDAD

Empedrado de la Av. Rademacher

El sábado último, se cumplió una asamblea de vecinos de la avenida Rademacher, a la que asistió el intendente municipal. En la oportunidad, se acordó el empedrado de la arteria citada, entre las avenidas Mitre y Trinchera de San José. Los vecinos constituyeron una comisión fiscalizadora, que se encargará del control de los trabajos.

PRORROGA

Por decreto N° 425.66, fue prorrogada la ordenanza N° 187, sancionada el 28 de abril último por el Concejo Deliberante, por la que se prorrogó hasta el 31 de mes en curso, el plazo para el pago, sin multas ni recargos, de los impuestos municipales, tasas en general y patentamiento de vehículos.

CAMPANA

La Secretaría de Asistencia Social y Salud Pública municipal informó a los propietarios de perros que no deben mantener sueltos a éstos por cuanto se inició una campaña intensiva para la extirpación de canes vagabundos, en todas las zonas del municipio.

INAUGURACION

Hoy a las 16 tendrá lugar el acto de inauguración de una sala de primeros auxilios en el Seminario Nuestra Señora de Fátima, de Villa Lanús. Asistirán a dicho acto el secretario de Salud Pública, los directores de Sanidad y de Asistencia Social. Se aclaró que la sala de primeros auxilios referida atenderá al público los días lunes, miércoles y viernes, con la presencia de un médico, en el horario de 15 a 18.

Confirmóse Oficialmente

Ayer se confirmaron las informaciones extraoficiales que había venido suministrando EL TERRITORIO respecto de la renuncia del doctor Juan Carlos Guerra, titular de la cartera de Economía y Obras Públicas de la provincia.

Por vía de la Dirección de Prensa de la Casa de Gobierno, se hizo saber que "el lunes en horas de la mañana, el primer mandatario provincial, señor Mario Losada, recibió en su despacho al ministro de Economía y Obras Públicas, doctor Juan Carlos Guerra, quien en la oportunidad le hizo entrega de la renuncia al cargo que desempeña".

Se agrega en el comunicado que "el texto de la dimisión es el siguiente: "Señor gobernador: tengo el agrado de dirigirme a Vuestra Excelencia a fin de

la Renuncia de Guerra

hacerle llegar mi renuncia al cargo de ministro de Economía y Obras Públicas con que fui contratado el 12 de octubre de 1963. En casi tres años de colaboración he recibido de Vuestra Excelencia satisfacción que comprometen mi reconocido esfuerzo. El gobernador sabe que no he escatimado esfuerzos para corresponder, aunque mas no sea en parte, a las distinciones recibidas. Desde sinceramente que continúe con el mejor acierto su difícil gestión. Se le desea a Vuestra Excelencia con mi mayor consideración y estima".

Finaliza expresando el comunicado oficial que "por su parte, el señor Losada solicitó al doctor Guerra su permanencia en el cargo, hasta tanto sea considerada su renuncia".



Nuevo Gerente de la Caja de Crédito Nordeste

Recientemente fue promovido a gerente de la Caja de Crédito Nordeste de esta ciudad, el señor Julio Saúl Baez quien se desempeñaba como contador de la firma. El señor Baez se inició en la actividad de la entidad bancaria, en 1964. Anteriormente ocupó cargos en el Banco de la Nación Argentina y le corresponde ahora estar al frente en un puesto de gran responsabilidad para la marcha de la Caja de Crédito.

Galcano, UCRI, MID y UPI

En nuestra edición del 28 de abril, página 2, columna 9, transcribimos una información enviada por nuestra agencia A.P.I., en la cual se expresaba que "la Cámara de Apelaciones en lo Comercial, dispuso el embargo preventivo por la suma de 100 mil pesos sobre las dietas del diputado nacional Roberto Antonio Galcano (UCRI)".

La noticia venía, indudablemente, con un error que lamentablemente no fue subsanado antes de su publicación, ya que el referido diputado nacional por nuestra provincia, escribano Roberto A. Galcano, no pertenece, como expresaba el cable a la UCRI, sino al MID. Con ese motivo, el señor Francisco Curvale Reither nos envió una nota aclaratoria, en la que además de puntualizar que el referido legislador no pertenece a la UCRI señala que los diarios bonaerenses destacaron el embargo no es por 100 mil pesos, sino por 150 mil. Dejamos así salvado el mencionado error del cable de nuestra agencia.

Habilitación Para Exportar Pide el Matadero Frigorífico Modelo

REALIZA LA INSPECCION UN ALTO FUNCIONARIO DE LA SECRETARIA DE ESTADO DE AGRICULTURA

La empresa adjudicataria de la explotación del Matadero Frigorífico Modelo, de nuestra ciudad, que es del dominio público se encarga de faenar el ganado destinado al consumo de la población solicitó oportunamente la habilitación correspondiente para dar curso a la realización de tareas con miras a la exportación.

El pedido fue formulado a la Secretaría de Estado de Agricultura, organismo que comisionó al doctor Cecilio Alberdi, alto funcionario de la Dirección General de Sanidad Animal, a fin de que lleve a cabo la inspección de reglamento, previa la otorgación de la habilitación solicitada. El citado funcionario ya se encuentra en nuestra ciudad, cumpliendo con el cometido que le fue encomendado. Por considerarlo de interés para la población, EL TERRITORIO entrevistó al doctor Alberdi, a quien formuló una serie de preguntas que consignamos a continuación.

— ¿Puede usted decirnos a qué obedece su visita a nuestra ciudad?

— He sido comisionado para efectuar la inspección del Matadero Frigorífico Modelo, a fin de determinar si dicha planta está en condiciones de iniciar las faenas con miras a la exportación de carne. La habilitación de parte de la empresa que tiene a su cargo la explotación del citado matadero frigorífico.

— ¿Cuáles son los resultados de las observaciones por usted realizadas?

— Antes de contestar a la pregunta quiero aclarar que mi labor es también de asesoramiento en lo que respecta a la deficiencia a subsanar. En lo que hace a las condiciones de la planta, debo destacar que se ajustan en todo a las exigencias que imponen los organismos competentes, en lo que se refiere a las áreas que cumple en la actualidad, es decir, al facimiento de ganado para el consumo de la población. En

cuanto a lo que hace a la exportación, es necesario introducir algunas mejoras que no requieren una inversión prohibitiva.

— ¿En qué consisten esas mejoras?

— Además de algunos detalles sin mayor importancia, el procedimiento de la instalación de una planta de potabilización del agua a la colocación de "digestores", dispositivos destinados a procesar los desechos para el aprovechamiento de ceno y otros subproductos y la construcción de un salón de depósito, que permita realizar un cómodo y eficiente trabajo, de acuerdo con la capacidad de la planta.

GREMIOS

● APELIMIS
Mañana, a las 9, se realizará una asamblea general extraordinaria de afiliados de la Asociación del Personal Legislativo de Misiones (APELIMIS), convocada para considerar temas de vital importancia. La reunión se desarrollará en el Salón de los Pasos Perdidos de la Cámara de Representantes de la provincia.

● CONSTRUCCION
La Unión Obrera de la Construcción de la República Argentina, seccional Misiones, dio a conocer, a través de la prensa, que el Instituto Provincial de Ahorro, no efectivizó aún los descuentos realizados a su personal por préstamos de la Caja de Ahorro, lo que perjudica indudablemente a los obreros, quienes figuran como "morosos" en dicha Caja. Entiendo que la reunión desarrollada en el "Salón de los Pasos Perdidos" de la Cámara de Representantes de la provincia, se ocupará de este problema.

● LAS "62"
Las "62 Organizaciones" (de la que se ha hecho mención en el artículo de la columna 9, en esta edición), se reunieron en la localidad de Perón, a su delegada Isabel Martínez y al comisionado de la provincia, por lo que se señaló que "los peronistas no deben dejarse confundir por los llamados por otras entidades aliadas en la localidad a Vando".

La Constitución del 3 de Mayo de 1791

FIESTA NACIONAL DE POLONIA

Hasta la fecha del epigrafe, la vida jurídica en Polonia se desenvolvía conforme a una Ley de 1791, que establecía "res y sabios" Estatutos" codificados por el gran rey Casimiro III el Grande. Pero, a partir del año 1791, y a partir del año XVIII ya resultaban inadecuados. De ahí que los polacos, en la noche del 3 de mayo de 1791, se reunieron en Polonia un gran agolamiento, agragado por factores políticos, económicos y culturales, para adoptar una nueva constitución, que se denominó "Constitución del 3 de mayo de 1791".

La Confederación de Bar fue el resultado de la unión de Casimiro Pulaski, impotente para salvar a su patria, fue el primer jefe del ejército de libertad de América del Norte.

El rey Estanislao Augusto Potonicki, lejos de abastarse ante los descalabros militares y económicos, trató de salvar a la Patria elevando el nivel cultural de la población, mediante una reforma educativa. Fue el Ministerio de Instrucción Pública de Europa. Para ello, entre otras providencias, apoyó la obra educativa de la "Orden de las Plazas o Escuelas", que se denominó "Escuelas de la Patria".

El reinado de Estanislao August Potonicki sufrió la fuerte presión de Catalina II de Rusia y de Federico II de Prusia. Entre otras demandas, plantearon la supresión de derechos de los nobles, la abolición de la servidumbre y la creación de ciudades al rey y a la oposición conservadora.

Los intentos de salir del caos y del desorden se estrechaban contra el principio de la unanimidad en las resoluciones de la Dieta. Basta el voto en disidencia de un solo diputado "el llamado "unanim veto" para invalidar cualquier acuerdo del "Sejm" y determinar su disolución. Todo esto anuló el papel activo de Polonia en sus políticas exteriores.

A pesar del intrépido levantamiento de los patriotas de la "Confederación de Bar" contra la intromisión rusa, no tuvo la virtud de salvar, sino la de precipitar el primer reparto de Polonia entre Rusia, Austria y Prusia, en 1773. Nobleza y pueblo despertaron y se alzaron en armas por su patria y por

han insistidamente por sus derechos. Por último voto, por una mayoría abrumadora, en la mesa CONSTITUCION DEL 3 DE MAYO DE 1791, cuyo aniversario aún en la actualidad es celebrado como el día patrio de Polonia.

Retiré esta Constitución que trataba entonces a separar de la nobleza. Coloco a la población rural bajo la protección del gobierno. Abolir el derecho del "Libertus veto" que también la "libre" elección del Rey, derecho que había servido a la nobleza polaca para imponer sus candidatos a la República Real Polaca. Se declaró, por el voto de la mayoría, que el trono se ofreciera a la Casa de Sajonia, y en adelante sería hereditario.

La elección de esta dinastía era estable. Y es igualmente deplorable que en vista de la oposición suscitada por una mayoría descontenta, se consideró conveniente presentar al proyecto de constitución y votación en sí por sorpresa. Esto no afectaba al hecho de que, desde el mismo momento de su promulgación se la celebrara con renovado entusiasmo y de que el "unanim veto" de la nobleza colaborara entre el Rey y el partido patriótico, haya permitido crear, que de esta vez se repitió, un acuerdo y acertadamente adecuada a las necesidades de la hora, estuviera definitivamente salvada.

Cabe destacar que esta Constitución Polaca de 1791 es un tercio a la francesa, y que, gracias a la abnegada renuncia de la nobleza a la "exclusividad" de sus derechos, en Polonia no fueron necesarias revoluciones sangrientas.

La Constitución del 3 de Mayo, en la que encontraron sus expresiones las ideas más avanzadas de la época, y que, al mismo tiempo, estuvo animada por el espíritu de una "prudente moderación" y de un "reservado y abnegado patriotismo, fue el primer testimonio del renacimiento moral y político del país y un hecho tan glorioso para Polonia que aún hoy día, a 175 años de su promulgación, es celebrado como Fiesta Nacional.

COMISION DE CONMEMORACION DEL MILLENIO DE POLONIA
Av. Uruguay 770 - POSADAS

CHEVROLET



SEGUIMOS EN PROMOCION
TRAIGA SU UNIDAD USADA Y
LLEVE SU CHEVROLET

SANCHEZ AUTOMOTORES Y CIA.

Departamento de Usados

- RAMBLER 1964 Cross Country.
- DI TELLA 1500, 1964 primera mano.
- CHEVROLET 1947 impecable.
- ESTANCIERA 1960 buen estado.
- CHEVROLET SUPER 1963 motor 0 km. Ira. mano.
- VALIANT 19 - Perfecto estado. Ira. mano.

• Mínimo entrega.
• Amplia financiación.
• Recibimos usados por usados.

VISITE NUESTRO SALON DE VENTAS
BOLIVAR 265 - TEL. 3186 - POSADAS

En el menú del Día

REUNIONES

Para festejar un grato acontecimiento del señor...

Con motivo de su alejamiento de Corrientes y Comunidades local...

Se realizó una comida de camaradería recientemente en honor del señor...

Ayer fue agasajada por un núcleo de sus amistades la señorita...

En el transcurso de una reunión familiar íntima...

Agasajarán sus amigos hoy a la señorita...

Ayer fue cumplimentada por sus amistades la señora...

En el domicilio del señor Osvaldo Martínez...

Con una fiesta campesina fue festejado el día...

Para festejar el bautismo de la pequeña Myriam...

En la capilla de la Virgen de Itatí fue bautizado...

El personal de la Dirección de Rentas se reunirá...

El señor Juan Benjis y su esposa...

Cinco años festeja hoy la niña Laura Graciela...

En un agasajo de la niña Graciela...

Esta tarde será agasajado por un grupo de sus amigos...

Cumple años en la fecha Emilia Itatí...

La boda de la señorita Francisca Mercedes Pérez...

TORTILLA AL RON

Romper seis huevos separando las claras de las yemas...

Y su señora, Ida Rojas

El acontecimiento motivará una reunión familiar íntima...

En la parroquia del Espíritu Santo...

Se realizó el 29 de abril último el casamiento civil...

La unión fue bendecida el mismo día...

Posteriormente hubo una reunión para festejar el día...

Se anuncia para el 14 del actual la boda de la señorita...

El señor José Ramón Negrete y su señora...

De Buenos Aires la señora Estela Marina de Bos...

En la iglesia de San Ignacio...

El hogar del señor Adolfo...

Continuada desde las 16 hs. DAN EL MATÓN...

NOVEDADES DE OTORO. TACO PARIS DE 4 Y 5 cms.

CINE IGAZU. A las 21 hs. EL MUNDO PERDIDO...

CINE AVENIDA. A las 21 hs. PARAISO DE ORIENTE...

San Martín 377 - Tel. 4977 Posadas

NADIR DUDE QUE CALZA DOS VENANZI...

Peinados Noniels. LA CASA DE LAS NOVIAS...

Velóquez GAS. PRECIO OFICIAL MITRE Y URUGUAY...

RECIBIMOS Lanas "San Andrés" Casa San Lorenzo S.R.L.

TEL. 3713 4732-5/5



"Misiones en el Color" Oleos de Rubí Gualarte

Como lo habíamos anunciado el sábado último...

El 30 de abril último, con la asistencia de los directores...

Nueva Profesional. En la Universidad Nacional del Litoral...

El señor José Ramón Negrete y su señora...

De Buenos Aires la señora Estela Marina de Bos...

En la iglesia de San Ignacio...

El hogar del señor Adolfo...

Continuada desde las 16 hs. DAN EL MATÓN...

NOVEDADES DE OTORO. TACO PARIS DE 4 Y 5 cms.

CINE IGAZU. A las 21 hs. EL MUNDO PERDIDO...

CINE AVENIDA. A las 21 hs. PARAISO DE ORIENTE...

San Martín 377 - Tel. 4977 Posadas

NADIR DUDE QUE CALZA DOS VENANZI...

Peinados Noniels. LA CASA DE LAS NOVIAS...

Velóquez GAS. PRECIO OFICIAL MITRE Y URUGUAY...

RECIBIMOS Lanas "San Andrés" Casa San Lorenzo S.R.L.

TEL. 3713 4732-5/5

Nueva Comisión de una Cooperativa

El 30 de abril último, con la asistencia de los directores...

Nueva Profesional. En la Universidad Nacional del Litoral...

El señor José Ramón Negrete y su señora...

De Buenos Aires la señora Estela Marina de Bos...

En la iglesia de San Ignacio...

El hogar del señor Adolfo...

Continuada desde las 16 hs. DAN EL MATÓN...

NOVEDADES DE OTORO. TACO PARIS DE 4 Y 5 cms.

CINE IGAZU. A las 21 hs. EL MUNDO PERDIDO...

CINE AVENIDA. A las 21 hs. PARAISO DE ORIENTE...

San Martín 377 - Tel. 4977 Posadas

NADIR DUDE QUE CALZA DOS VENANZI...

Peinados Noniels. LA CASA DE LAS NOVIAS...

Velóquez GAS. PRECIO OFICIAL MITRE Y URUGUAY...

RECIBIMOS Lanas "San Andrés" Casa San Lorenzo S.R.L.

TEL. 3713 4732-5/5

EDUCACION

Concursos de Oposición

La Junta de Clasificación y Disciplina del Consejo General de Educación...

Se informó que inmediatamente después de la asunción...

LIBROS. Vida, Obra y Pensamiento de F. Antonio Rizzuto

Hemos recibido un ejemplar de una elegante edición...

Con una fotografía en colores del biografiado...

JARDIN AMERICA. Concretan la Instalación de una Sucursal Bancaria

JARDIN AMERICA. Carlos Martínez Arenas...

En la oportunidad, el señor Camblong expresó...

Esperan hoy los Restos del Señor De Haller

Se estima para hoy el arribo de los restos mortales...

Premio Nacional de Ensayos "Juan Bautista Alberdi"

El Ministerio de Educación y Justicia...

COMERCIO EXTERIOR. Arroja un superávit de 294 M. de dólares

BUENOS AIRES. (SIC) - El saldo a favor que arroja el intercambio comercial...

Quermeses en el Unión. El 5º año "C" de la Escuela Normal Mixta...

Vacunación Contra la Rabia Paresiante. Al haberse registrado varios casos...

Estilo Chanel... siempre Chanel! Los modelos de la inmortal Coco Chanel...

KARINA da su estilo. Además, un molde exclusivo para un capuchón Férauo.

EL TERRITORIO. - 4 DE MAYO DE 1966 -

AGRADECIMIENTOS

GEORGIA GIORIO DE HINENZ. Falleció el 16/IV/66...

AGUSTIN LUIS ALVARENGA. Falleció el 21/IV/66 en Bs. Aires...

PEDRO LEONIDAS TABARES. Falleció el 30/IV/66...

VICTOR ANDRES GONZALEZ. Falleció el 11/IV/66...

En el curso de los doce meses las importaciones...

Las exportaciones. El valor de las exportaciones...

Las importaciones. En 1965 los portos han comen-

En el nivel general del volumen físico de las ventas...

Disminuyó en cambio el volumen de las ventas de "Artículos para el hogar"

TEL. 4546 - Avda. Mitre y Corrientes

AGRADECIMIENTOS

GEORGIA GIORIO DE HINENZ. Falleció el 16/IV/66...

AGUSTIN LUIS ALVARENGA. Falleció el 21/IV/66 en Bs. Aires...

PEDRO LEONIDAS TABARES. Falleció el 30/IV/66...

VICTOR ANDRES GONZALEZ. Falleció el 11/IV/66...

En el curso de los doce meses las importaciones...

Las exportaciones. El valor de las exportaciones...

Las importaciones. En 1965 los portos han comen-

En el nivel general del volumen físico de las ventas...

Disminuyó en cambio el volumen de las ventas de "Artículos para el hogar"

TEL. 4546 - Avda. Mitre y Corrientes

Ecos de la Última Fecha del Campeonato Profesional

BUENOS AIRES, 3 (UPI) — Racing, que viene actuando con un promedio de excepción y pocas veces registrado en torneos oficiales de fútbol quedó nuevamente puntero absoluto en la tabla de valores al término de la novena fecha del campeonato. Le siguen igualados en 14 puntos Boca Juniors, Independiente, que empataron en sus compromisos con P. O. Oeste y Quilmes, respectivamente y River Plate que viene repuntado firmemente.

Racing-Huracán
El team de la "Academia" le ganó a Huracán merced a una labor más convincente que púlica y en el primer período, que finalizó con mínima ventaja, mereció más que necesidad en el tanteador. Sus rivales fueron inofensivos.

River-Atlanta
River Plate con el ritmo vigoroso de los últimos tiempos, encontró resistencia frente a Atlanta durante los primeros 45' solamente. Luego en el complemento, los bohemios se desinflaron y los riverplatenses no tuvieron problemas y jugaron hasta para lucirse.

Boca-Ferro
Boca Juniors salvó un punto en la "bombonera" ante un Ferro Carril Oeste que jugó con la modestia y los recursos esgrimidos hasta el momento. Lo consiguió merced a un penal tan discutido como todo el arbitraje del referee, se por Roberto Goicoechea. El match fue malo, anormal y sólo en el epílogo interesado.

Quilmes-Independiente
Independiente produjo ante Quilmes una performance de excepción. El bicampeón de América fue un team en definido que patentó la negación en fútbol. El punto que le justificó su falsa actuación, Quilmes que se autogolizó con el correr del tiempo, hizo merecimientos como para algo más que una división de puntos.

N. O. Boys-Banfield
En cotejo deslucido Newell's derrotó a Banfield en el Parque Independencia de Rosario por un score cómodo. Los banfieldinos decepcionaron.

Vélez-Chacarita
Vélez y Chacarita protagonizaron un encuentro conjunto con todo lo que pueda ser destrucción. Lo lograron, olvidándose de crear y el empate fue lógico.

Platense-Rosario Central
En Núñez, Platense y Rosario Central jugaron tan resueltamente que empataron en cero. Pareció que ambos tuvieron miedo a salir cancheros del field y lógicamente, el fútbol estuvo ausente.

Colón-Lanús
Colón borró su mala actuación frente a Independiente y Vélez y Rosario Central. Los santafesinos dejaron en el sur una lección de fútbol homogéneo y práctico.

G. y Esgrima-Argentinos Jrs
Gimnasia y Esgrima tuvo visión de gol y apabulló como siempre a Argentinos Juniors. No hubo técnica pero

si fútbol vivaz y del que también gusta.

S. Lorenzo-Estudiantes
En Boedo, los adictos al bando local vieron una jornada muy nerviosa por la ineptitud defensiva de San Lorenzo frente a Estudiantes de La Plata de juego pulcro tácticamente. En suma miles de discusiones en la tribuna del bando local y un juego opaco en el field.

ACOTACIONES
En total se marcaron en la jornada en la ronda completa 19 goles, la producción más baja del año. Hubo dos expulsados: Simoneo (Boca Juniors) y Rodríguez (FCO).

Se sancionaron dos tiros de los doce pasos y ambos se concretaron. Uno por Alfredo Rojas (Boca Juniors) y el otro por Cabrera de Newell's. Huracán perdió por tercera vez consecutiva y Rosario Central y Platense llevan la mayor cantidad de fechas sin conquistar tantos.

La tabla de goleadores la encabeza Alfredo Rojas con 8 goles y la mejor recaudación de la jornada se logró en el encuentro: Atlanta-River con 4.016.950 pesos mientras que el total general fue de 17.464.690 pesos.

Raúl Bernao se accidentó mientras se dirigía a Quilmes conduciendo su automóvil y por tal causa, no pudo actuar en el equipo de Independiente. El coche del nombrado chocó contra un camión y Bernao recibió varias heridas.

DECLARACIONES
Técnico de Quilmes fue muy

felicitoso al término del encuentro con los goles de Avramovic, pero, señalando a los mejores jugadores, dijo: "Fueron ellos los que realizaron el trabajo, yo simplemente lo planifiqué. Faldutti tuvo un argumento de peso para justificar la baja actuación de su equipo, pues si atravesó al cansancio de sus hombres por los cuatro partidos jugados durante la semana.

Juan José Pizutti que aluden de Racing, muy satisfecho por su actuación frente a Huracán manifestó: "tenemos un equipo de veinte jugadores pero está dando buen resultado. No hay estrellas y siempre les digo, tienen que correr todos. No se crean astros, corran, trabajen y ganaremos, yo está dando resultados positivos". Finalmente, destacó que teme las lesiones de sus hombres, por que el plantel es muy reducido.

Berón y Leonardi de Ferro, protestaron por la sanción del penal con que le empató Boca. Berón dijo: "No fue penal, el vaso lo juró por el hijo. Indudablemente el señor Goicoechea se equivocó como el mismo lo admitió después. Leonardi fue más enérgico: "Nos robaron el partido, ni el China era penal lo cobrado por Goicoechea". A los vestuarios bohemios fue imposible llegar.

Están comprendidos en este caso los jugadores de la

go de una serie de encuentros disputados.

En tanto lo convirtió Tiburcio Garay mediante la concreción de un gol olímpico.

El ganador forma de la siguiente forma: Humberto Reyes; Giménez y Alegre; A. López, T. Garay y E. Maldo; Ramos, F. Babosada, R. Garay, J. Antúnez, L. Carballo y Q. Capill.

Equipos de Fútbol en Tienda León Mazal

DIVISIONES INFERIORES

Los partidos que se libraron el sábado completando la cuarta fecha del campeonato oficial de la Liga Posadense de Fútbol arrojaron estos resultados:

Tercera "A": Unión 2. Atlético Posadas 5.
Tercera "B": La Picada 4, Racing 1.
Quinta "B": La Picada 0, Racing 1.

Amonestado en 1ª A

En el encuentro que sostuvieron con Atlético Posadas fue amonestado el jugador Enrique Giménez de Unión.

100 DOLARES POR PASE

La Asociación del Fútbol Argentino ha devuelto solicitudes de pases internacionales remitidas por las Ligas Posadense y Oberena para el trámite correspondiente, reemplazando la suma de 100 dólares por transferencia para poder dar el curso reglamentario, de acuerdo al nuevo arancel de la F.F.A.

Están comprendidos en este caso los jugadores de la

tiempo y por Héctor Silva a los 27 del período complementario.

Peñarol integró el equipo con el que probablemente jugará en la final y que es el siguiente:

Mazurkiewicz; Lescano y Diaz; Forlan, Goncalves, Tabaré Gonzalez; Spencer, Cortés, Silva, Rocha y Joya.

Campeonato Argentino

Oberá y Posadas en el Historial

El próximo domingo se realizará en Oberá, el partido entre la selección local y el combinado posadense de fútbol por la final de provincia del campeonato argentino.

Esta nueva edición del fútbol "chacarro" nuevamente pone frente a frente a las dos tradicionales representaciones para dilucidar el equipo que representará a la provincia de Misiones en el más argentino de los campeonatos.

El lance del domingo ha despertado gran expectativa, tanto en la "Capital del Monte" y zonas aledañas, como en Posadas y desde ya se descuenta que numerosos aficionados se trasladarán al lugar del encuentro para presenciarlo, dado el interés despertado por su realización.

Antecedentes

Desde el año 1956 hasta la actualidad, Oberá y Posadas se han enfrentado en las siguientes oportunidades registrándose los siguientes resultados:

Año	Local	Visitante
1956	Posadas 2	Oberá 0
1958	Posadas 3	Oberá 4
1960	Oberá 1	Posadas 0
1962	Oberá 3	Posadas 3
1964	Oberá 2	Posadas 3

Se jugaron 12 partidos, Posadas ganó 7, Oberá se impuso en 3 ocasiones y 2 en cuartos resultaron empatados. Goles a favor de Posadas 37, goles a

AUTORIZACION ECUATORIANA

QUITO, 3 (UPI). — El gobierno dio la autorización del caso para el equipo de básquetbol de la Unión Soviética, que quedó en tercer lugar del campeonato mundial

que se realizó en Santiago de Chile, juegue en las canchas de Quito y Guayaquil el 9 y el 11 de mayo, respectivamente.

Durante la administración de la Junta Militar, ésta se había negado sistemáticamente a dar permiso para la actuación en Ecuador de conjuntos deportivos de los países del telón de hierro.

Peñarol deberá jugar con River Plate o Independiente. Luego que se decida el micro en Buenos Aires cuál de los dos equipos será el finalista del torneo internacional de fútbol.

Los goles fueron convertidos por Rocha, de Peñarol, a los 7 minutos del primer

tiempo y por Héctor Silva a los 27 del período complementario.

Peñarol integró el equipo con el que probablemente jugará en la final y que es el siguiente:

Mazurkiewicz; Lescano y Diaz; Forlan, Goncalves, Tabaré Gonzalez; Spencer, Cortés, Silva, Rocha y Joya.

GANO PEÑAROL

MONTEVIDEO, 3 (UPI). — Reiterando su entrenamiento con vistas a su próximo enfrentamiento con el equipo argentino por la final de la copa Libertadores de América, Peñarol derrotó claramente a Racing de Montevideo por dos a cero.

Peñarol deberá jugar con River Plate o Independiente. Luego que se decida el micro en Buenos Aires cuál de los dos equipos será el finalista del torneo internacional de fútbol.

Los goles fueron convertidos por Rocha, de Peñarol, a los 7 minutos del primer

tiempo y por Héctor Silva a los 27 del período complementario.

Peñarol integró el equipo con el que probablemente jugará en la final y que es el siguiente:

Mazurkiewicz; Lescano y Diaz; Forlan, Goncalves, Tabaré Gonzalez; Spencer, Cortés, Silva, Rocha y Joya.

Peñarol deberá jugar con River Plate o Independiente. Luego que se decida el micro en Buenos Aires cuál de los dos equipos será el finalista del torneo internacional de fútbol.

Los goles fueron convertidos por Rocha, de Peñarol, a los 7 minutos del primer

OPORTUNIDADES

BAQUENO IKA 1.000, totalmente equipada para el trabajo. 4713-6/5

BAQUENO IKA 1.000, totalmente equipada para el trabajo. 4713-6/5

BAQUENO IKA 1.000, totalmente equipada para el trabajo. 4713-6/5

BAQUENO IKA 1.000, totalmente equipada para el trabajo. 4713-6/5

BAQUENO IKA 1.000, totalmente equipada para el trabajo. 4713-6/5

BAQUENO IKA 1.000, totalmente equipada para el trabajo. 4713-6/5

BAQUENO IKA 1.000, totalmente equipada para el trabajo. 4713-6/5

BAQUENO IKA 1.000, totalmente equipada para el trabajo. 4713-6/5

BAQUENO IKA 1.000, totalmente equipada para el trabajo. 4713-6/5

BAQUENO IKA 1.000, totalmente equipada para el trabajo. 4713-6/5

BAQUENO IKA 1.000, totalmente equipada para el trabajo. 4713-6/5

BAQUENO IKA 1.000, totalmente equipada para el trabajo. 4713-6/5

BAQUENO IKA 1.000, totalmente equipada para el trabajo. 4713-6/5

BAQUENO IKA 1.000, totalmente equipada para el trabajo. 4713-6/5

BAQUENO IKA 1.000, totalmente equipada para el trabajo. 4713-6/5

BAQUENO IKA 1.000, totalmente equipada para el trabajo. 4713-6/5

BAQUENO IKA 1.000, totalmente equipada para el trabajo. 4713-6/5

BAQUENO IKA 1.000, totalmente equipada para el trabajo. 4713-6/5

BAQUENO IKA 1.000, totalmente equipada para el trabajo. 4713-6/5

BAQUENO IKA 1.000, totalmente equipada para el trabajo. 4713-6/5

BAQUENO IKA 1.000, totalmente equipada para el trabajo. 4713-6/5

BAQUENO IKA 1.000, totalmente equipada para el trabajo. 4713-6/5

BAQUENO IKA 1.000, totalmente equipada para el trabajo. 4713-6/5

BAQUENO IKA 1.000, totalmente equipada para el trabajo. 4713-6/5

BAQUENO IKA 1.000, totalmente equipada para el trabajo. 4713-6/5

BAQUENO IKA 1.000, totalmente equipada para el trabajo. 4713-6/5

BAQUENO IKA 1.000, totalmente equipada para el trabajo. 4713-6/5

BAQUENO IKA 1.000, totalmente equipada para el trabajo. 4713-6/5

BAQUENO IKA 1.000, totalmente equipada para el trabajo. 4713-6/5

BAQUENO IKA 1.000, totalmente equipada para el trabajo. 4713-6/5

avisos económicos

COMPRA VENTA

VIDRIOS "Caso Hierro" 3 de Febrero y Riola.

SABANAS, Fundas, Toallas, Ropas, etc. en desuso, y cualquier tipo de trastos. No los tire. Compramos - Ayacucho 631. Tel. 6004. 4111-73

OCASION Vendo: Balanza; Bicicleta; Tocadisco; radio, mesa sal; Cama cámara y otra pieza. Apurador; Arana colgante; Cocina a gas, otra keroseno. Av. Roque Pérez 539. 4680-55

VENDO: Espejo grande e más, pila peluquería; Secador; Sillas giratorias; Mesa de pizarra; 1 heladora; mostrador. Sism. 4 puertas, San Martín 382. 3734-53

LIBRERIA "La Protéctica" tiene libros primarios y secundarios. Entre Ríos 422 T.E. 2534 3820

DINERO más dinero en el acto. M. Banquito, tomador y vendedor. Avda. Cabred 581.

LIBRERIA BAEZ, compra-venta libros nuevos y usados. Créditos Editoriales. Cocon 586. Tel. 6576.

MATERIALES de construcción: Ladrillos - Arena - Piedra - Ripio puesto en obra. J. Rachuk - Libano y Moreno.

LA CONFIANZA. Compra-venta de artículos usados. Avda. Uruguay 835. Tel. 5918.

MOSAICOS "El Gringo". Riva 520. Tel. 3771. 3476-115

BAJUARTE Muebles Metálicos. Ofrece: Escritorios metálicos \$ 2.950; Armarios metálicos \$ 3.995; Sillas metálicas plásticas, \$ 2.095 - Y... todo lo que su escritorio necesita en muebles metálicos. Bolívar 484 - Tel. 4573. 4628-515

BALANZAS, Basculas, Cortadores de flambres, reparaciones. Claudio Aguirre y Cia. Roque Pérez 71. Tel. 4969. 4383-155

COMPRO: Carcelación Deuda. Bonos Consolidación, Títulos 9 de Julio. Bolívar 259. 4703-85

OPORTUNIDAD: Vendo moto Zeta 125cc.; Bicicleta c/motor Puch. 30cc. y Commodos. Gral. Paz 637. 4059-95

VENDO Hermosa Fábrica de alimentos. Tratar: Roque González 90. 4720-53

VENDO: Juego comedor nuevo; Máquina tejer "Wanora", semi-industrial, semi-nueva. Córdoba 145. 4721-55

PAPEL BLANCO en paquetes de 5 kgs. vendemos Riola 433. 1788

HELADERAS "Dabre" 911-12 y pies, armadas y garantizadas por Dabre. Córdoba 524. Tel. 4051. 3896-45

ACONDICIONADORES de aire "Feddars" instalación y servicio autorizado. Refrigeradores Dabre. Córdoba 524. Tel. 3051. 3894-43

LADRILLOS vendo. Av. López Torres (frente Barrio Belgrano). Sra. Salvidad. 3833-233

CALDERA de 55 H.P. especial para secadero de Té o aserrado. Precio \$ 95.000. Vendo C.C. 166 Oberá. San Ceil Bnos. Km. 11 Ruta 14 - Oberá. 4628-45

COLOCACIONES Y EMPLECS

EMPLEADA mediodía, se necesita. Av. Corrientes 397. 4706-53

EMPLEADA quehaceres domésticos, experiencia, necesita sueldo \$ 3.500. Gral. Paz 425. 4628-45

EMPLEADA competente, necesita sueldo \$ 3.000. Barrufaldí 321 - Tel. 2567. 4708-45

EMPLEADA preferencias para gastronomía con 2 chicos. 4724-53

MIGUEL RESEK - Colón 485. Dispone para la venta: Casa, barrio Agustinas. Casa plano centro. Terreno buen ubicación, pleno centro. Facilidades pago. 4717-133

TERRENO vendo, Alta Gracia. Frente LT4 a 1/2 cuadra, 12,50x 40 mts., y 120.000. Entrega \$ 60.000 y facil. Av. Mitre 39. 4709-65

VENDO 50 has campo con monte, 400 metros de ruta, a San Ignacio, o permiso por casa en Posadas. Dirigi: Sr. Valdemira Martos Juárez - Santa Ana (Mnes) 4633-45

PROPIEDAD 34 has. Vendo. Lindando Chimbras, apto para arriero, 15 has. monte, se calcula 2.000 mts. en la. Ha. Verba, abbre ruta, alambrado 3 hilos a ley, título registrado, zona Apóstoles. Tratar: Moreno 921 - Apóstoles (Mnes). 4674-55

2 CASAS madera, detrás capilla San Antonio. Vendo, 320 mts. cuadrados. Tel. 4653. 4683-45

ALQUILERES Y PENSIONES

SE RECIBEN señoritas pensionistas en casa de familia. Avda. Mitre 529. 4529-45

TRANSFERIO Local en pleno centro, con comodidades para vivienda. Casilla Correo N° 58. 4727-85

ALQUILO Piezas. Tratar: Alvear 579. 4609-55

PIEZA, se alquila. Tratar: Alvear 222. 4092-45

CASA, amplias comodidades, frente al Monoblock, se alquila. Santa Fe y Roque S. Peña, con luz y agua. Informes: Tel. 9422. 4634-45

SE ALQUILA Dependencia con instalaciones completas, buena clientela. Se transfere mercadería poco alquiler. Tratar: Brañas y Gerez. Colón 455. 4095-45

ALQUILO habitación céntrica, amueblada por el caballero. Tel. 3821 - Colón 609. 4699-65

CASA de madera en la Roton da. Entrega y facilidades. P.O. E.A.A. Colón 532. 4540-45

CASA madera a 2 cuadras S.O. E.A.A. - Colón 632. 4690-75

HERMOSO terreno, sobre asfalto, camino Aeroparque, esquina, mide 20x51,71 mts. P.O.E. A.A. - Colón 632. 4689-75

O.L.A.M.P.A. Inmobiliaria vende una casa Roque. P.O. E.A.A. - Colón 632. 4690-75

SENIORITA Dactilógrafa, se ofrece para trabajar en negocio u oficina. Tel. 3318. 4656-75

MECANICO competente, ofrece sus servicios. Santa Catalina

O.L.A.M.P.A.

O.L.A.M.P.A. vende 4 lotes sobre Carlos Pellegrini y Corrientes, especial para fábrica, depósito o vivienda, total 1.500 mts. cuadrados. 3 de Febrero 492. 4694-45

O.L.A.M.P.A. vende 5 hermosos lotes sobre Av. Mariano Moreno en Villa Urquiza, poco anclipo, 3 de Febrero 492. 4694-45

CASA amplia, céntrica, 7 dependencias y demás comodidades. Vendo o alquilo. Córdoba 145. 4722-85

CASA vendo, parte contada y facilidades. San Luis 102. 4724-53

VENDO: Automóvil Citroën mod. 1962; Jeep Ika mod. 1961; carrocería Jeep Ika mod. 1961; tanque Estanciera Ika mod. 1960; Automóvil Ford "A" mod. 1964; Automóvil Ford "A" mod. 1964; Colectivo Chevrolet mod. 1948, con motor Perkins; Colectivo Mercedes Benz mod. 1960; Colectivo Ford F 300 mod. 1960; Camion Ford F 900 mod. 1956; Camion Fargo Diesel Tanque mod. 1964; Camion Chevrolet mod. 1960; Camion Bedford mod. 1962. Compra - Venta - Permutas - Consignaciones. Avda. Uruguay 1956. 4710-65

ESTANCIERA, vendo. San Lorenzo 586. 4637-65

PANAL de Ford 8, mod. 42, per parte estado, vendo. Luis Fariac 291. 4573-55

VENDO: Pick-Up De Soto 60 y 63; Citroën 62; Ford 34, 2 puertas. Tratar: 3 de Febrero 537. 4675-75

COMPRO vehículo usado y livia no. P.O.E.A.A. Colón 632. 4539-45

OPORTUNIDAD: Vendo espaldas Citroën 1.300 mts. P.O.E. A.A. \$ 1.600; Isard \$ 1.000. Por no trabajar más con espaldas - Avda. Uruguay 1445. 4062-75

TAXI Ford 40, coche 620, con pteo, vendo barato. Bolívar y San Lorenzo. 4622-35

JEEP mod. 60, carrozado pánico, vendo a 180.000 - 4 facilidades. Bolívar 226. 4646-45

LA CASA DEL INCENDIO - los mejores precios al mejor surtido, repuestos eléctricos para autos, motos, camionetas y europeos. Ayacucho 603. Tel. 5544.

ATENCIÓN: Taller "Walach", cuenta con personal técnico, para motores, pintura a aire y líneas eléctricas y cableado y suscritor industrial. Consulte sin compromiso en Avda. Santa Catalina 187, entre Centenario y Alem. 4662-45

TRAPOS (Sabanas, fundas, toallas, ropas de uso común). Compro. Tel. 6904 - Ayacucho 631. 4712-75

NOBILI Transportes piedra, extraordinaria pared 800 y 400 uo ra sucia, en obra Sebastopol. Sra. Cas. Santa Catalina. 38047-5

SIERRAS sin 118, cepilladoras, guías, tupes, mechuradores, etc. hojas de guías, cuchillas, esmeriles. Distribuidores aborávidas y Ujas Norton. Pteoito SKL. Avda. Uruguay 186.

NECESITA ELECTRICISTA - 22 Llamas al Tel. 3351, de 8 a 22 hs. Roque Pérez 67. 3795-235

RETAPIZADOS de sillones, sillones, jugos, vivos, cortinas, etc. en general. Llamar a Tel. 6576 y será visitado. 4077-75

FABRICA de valijas de cueros precios y calidad sin competencia. José María Ortiz. Rivadavia 286. 3533-245

ACONDICIONADORES de aire, heladeras, enfriadores de agua, Lavadoras y planchadoras de la línea "General Electric", encontrarán en Dabre. Córdoba 524. Tel. 4051. 3896-45

GABRIEL Empresa reparación de domiciliares, Plomero, Bombas, Desobstrucciones, cañerías y cloacas. Tel. 6566.

PLOMERO, trabajos generales. Tel. 3818. 4090-45

MUEBLERIA y carpintería Uruguay reparaciones de casas - estirado cambio telas, costuras. Se hacen colchones - domicilio. Especialidad: colchón nes pullman - Compro: Camas usadas. Avda. Uruguay 831 - Tel. 2324.

PENSION "San Lorenzo"

alojamiento precio económicos. Para pensionistas estable: \$ 100.; Pasajeros \$ 120.- por día. San Lorenzo 68 - Tel. 3123. 4661-175

AUTOM

CASO MADELAIRE

DETENIDO BROMISTA

- Su Fuga Sería una Broma

En la mañana de ayer, cronistas de EL TERRITORIO recibieron información respecto a la veracidad de las versiones que indicaban la reciente fuga de Jorge "Nenu" Madelaire de las instalaciones del Hospital de Villa Lanús.

Mal del ojo

Madelaire permanece alojado en las dependencias del Hospital de Villa Lanús y durante las 24 horas del día, personal policial mantiene una constante vigilancia en el establecimiento, no exactamente vigilada a su presencia en el mismo, sino en prevención por cualquier eventualidad que pudiera cesar los internos.

Aproximadamente a las 19.30 del viernes 29 de abril, personal del establecimiento comprobó que "Nenu" Madelaire no se hallaba en la habitación que se le había asignado inmediatamente se comunicó la novedad al personal de guardia y policía, así adoptó las medidas de

EL CRIMEN DE LOS PARAMOS:

Ian Brady se Negó a Mirar la Foto de una de sus Víctimas

CHESTER, Inglaterra, 3 (UPI) - Ian Brady, el hombre a quien se acusa de haber asesinado a tres menores de edad, negó enérgicamente la cabeza y se negó a mirar las fotografías de un adolescente el que ya admitió haber dado muerte a los chicos.

Brady no quiere mirar esas fotos, dijo el ex carnicero, que ahora muestra una débil cadavérica, pero persistió delante de las fotografías que le tomó a una de sus víctimas. El procurador general del Reino, tiene a su cargo, personalmente, la acusación en el sensacional proceso contra los "asesinos de los paramos".

Brady y su amante Myra Hindley, de 27 años, fueron acusados de dar muerte a Edward Evans, de 15 años, a Lesley Ann Downey, de 10 y a John Kilbride, de 12, adolescentes que el motivo fue, en los tres casos, una oscura mezcla de apetitos sexuales y sadismo.

El acusado afirmó luego que en ningún momento había tratado con reduce a la pequeña Lesley durante la toma de las fotografías. "Le puse una máscara para ocultarle el rostro".

SEÑOR MORADOR RURAL: "Las redes telefónicas que se surcan nuestros campos, cumplen incalculable función social, cooperan con la autoridad policial de su zona, denunciando a los que atentan contra ellas."

MUDANZAS

LARGA DISTANCIA - V. FURLONG - TEL. 3387

5518-A-10-5.

SU ROPA EN DESUSO

No la tire, hagamos buenos precios. "SU OPORTUNIDAD".

Comprarentes ropas usadas. AYACUCHO 657 TEL. 5574 CIUDAD

FUGARON Y FUERON DETENIDOS

TUCUMAN, 3 (UPI) - Lograron fugar de la conserjería de Concepción cinco presos aprovechando un corte de luz y la intensa lluvia. Otros detenidos lograron ser apresados antes de que se sumaran a los fugitivos. Intensas batidas policiales por las zonas periféricas a la ciudad, permitieron finalmente volver a detenerlos. Se trata de tres jóvenes de 14, 15 y 17 años, acusados de hurto, y otros dos ladrones de 22 y 30 años. Todos estaban a disposición del juez de instrucción de turno. Los evadidos se habían refugiado en edificios cercanos, algunos de ellos en construcción.

GAS KELM

ANTOSERVICE CORDOBA DISTRIBUYE cordoba 58. TEL. 5297

HOROSCOPO

DIA 4 DE MAYO DE 1964 por el profesor WAFFMAN

* ACUARIO 21 de Enero al 19 de Febrero - Será prudente no mezclarse en asuntos que pueden perjudicarlo en el día de mañana. N.º 3.

* PISCIS 20 de Febrero al 20 de Marzo - Tendrá que demostrar y rendir una prueba de suficiencia, si desea conseguir o llegar a algo que le interesa. N.º 1.

* ARIES 20 de Marzo al 20 de Abril - Recibirá con amplio apoyo por parte de compañeros y amigos que le demuestran su afecto. N.º 6.

* TAURO 21 de Abril al 20 de Mayo - Hazlo y encuentras casual te dará motivo especial, para gozar aunque sólo sea un momento. N.º 8.

* GEMINIS 21 de Mayo al 21 de Junio - No de tanta importancia a las críticas y de una sorpresa y alegría a quien se lo merece. N.º 4.

* CANCER 22 de Junio al 22 de Julio - Haga llegar un motivo cualquiera y lo verán reconocido como a fuera de gran valor. N.º 2.

* LEO 23 de Julio al 22 de Agosto - Buen momento para armonizar y llegar a un acuerdo con seres queridos; demuestre tolerancia. N.º 7.

* VIRGO 23 de Agosto al 22 de Septiembre - Mucha atención en el campo sentimental, defiende sus derechos para que haya estabilidad. N.º 0.

* LIBRA 23 de Septiembre al 23 de Octubre - Evite reproches, actúe de acuerdo a las normas y principio de ser normal. Común a los arrebatos. N.º 9.

* ESCORPIO 23 de Octubre al 22 de Noviembre - Dejándose dominar por la paciencia no conseguirá nada; la situación es temporal, con tendencia a sorpresas imprevistas. N.º 6.

* SAGITARIO 23 de Noviembre al 21 de Diciembre - Con tacto y psicología trate de ver quien incursiona en el terreno que le pertenece. N.º 8.

* CAPRICORNIO 22 de Diciembre al 20 de Enero - Buen momento para proyectar o llevar a cabo un viaje o cambio; contrólese sistema nervioso. N.º 4.

Un Anciano Homicida se Entregó a la Policía

BUENOS AIRES, 3 (UPI) - Acusado por los remordimientos y por el temor de ser aprehendido en cualquier instante, un sexagenario ordenanza de un club de fútbol se entregó a la policía y admitió haber dado muerte a tiros hace una semana, a una pareja cuyo departamento compartió durante siete años.

El homicida, Nicolás Eduardo Crescenzo, se presentó espontáneamente al departamento central de policía y efectuó un extenso relato revelando como dio muerte a Salvador Scopelli, de 59 años casado y a su compañera María Paula Aguilera, de 48 años, soltera.

Scopelli había separado de su esposa hace unos veinte años yendo a vivir al departamento ubicado en Paso 194. Es una versión del cual proporcionó la policía - él fue a vivir al departamento hace quince años, subarrendando una habitación a Scopelli.

Las dificultades surgieron hace unos meses cuando Scopelli comenzó a ser visitado con frecuencia por María Paula Aguilera, quien finalmente se casó con él. La pareja, desde entonces, reclamaba infructuosamente el crecimiento que vivía la familia.

La situación fue deteriorándose paulatinamente y en los últimos meses las relaciones entre la pareja y el tenaz inquilino crecieron sumamente tirantes.

Según el informe policial, Crescenzo pasó mucho tiempo pensando en cómo eliminar a la pareja. Finalmente se decidió y adquirió un revólver calibre 32. El martes entró a la cocina con un vaso de agua y calentó un poco de agua y disparó un balazo a la mujer, alcanzándole en el pecho. Luego levo el cadáver al dormitorio.

Más tarde, cuando llegó Scopelli a casa, descubrió la víctima en su dormitorio. Crescenzo le disparó a la cabeza con un revólver calibre 32. Después, se tranquilizó un poco y se fue a dormir.

Después, se tranquilizó un poco y se fue a dormir. Crescenzo pasó la noche del martes en dependencias del subcomando de Almagro en el cual se desempeña como ordenanza desde hace muchos años. Luego estuvo en distintos sitios de la ciudad, sin rumbo fijo, permaneciendo en hoteles de baja categoría en los cuales permaneció una noche.

Finalmente agotado por la tensión nerviosa y temiendo ser aprehendido, se entregó a la policía.

VILLA MARIA, Córdoba, 3 (UPI) - Ricardo G. Casabona murió carbonizado juntamente con su esposa y otras tres mujeres al producirse una fuerte explosión cuando manipulaba pólvora destinada a su comercialización en forma fraudulenta. El accidente se produjo en la finca del citado, ubicada en la zona de los Baños de San Javier y Boulevard Sarmiento, y que resultó seriamente dañada.

Casabona, quien adquiría la pólvora en la fábrica militar, tenía un negocio de comercialización en el fraccionamiento de ese elemento para venderlo en distintos comercios. Le ayudaban al producirse el accidente sus hijos: Esteban de 35 años; Esther Galera, de 25; Eloísa Lazarte, de 20; y Josefina Pochoppino, de 15. Todos ellos resultaron con heridas. Las víctimas se identificaron en esta ciudad.

Las autoridades policiales y efectivos del cuerpo de bomberos voluntarios acudieron prontamente al lugar para auxiliar a las víctimas y evitar males mayores. El edificio debió ser derribado posteriormente a raíz de haber quedado en ruinosas condiciones.

Abuso de Autoridad Denuncian Vecinos de El Soberbio

La Asociación Cooperadora de la Escuela Provincial N.º 55, ubicada en el kilómetro 8 de la localidad de El Soberbio, hizo llegar una misiva de protesta a la redacción de esta publicación, denunciando a algunos representantes policiales, en detrimento de la tranquilidad y seguridad de la población.

Concretamente detallan un hecho ocurrido el sábado 23 de abril, durante una reunión danzante realizada por la cooperadora escolar del kilómetro 5 de El Soberbio, oportunidad en la cual un representante de Gendarmería Nacional, haciendo uso de un puñal de aproximadamente 40 centímetros, cortó las garras de las bailarinas. Requirida la presencia de dos agentes de policía para imponer el orden, dice la nota, con sorpresa general se observó que los agentes no actuaron contra el autor del disturbio, quedando éste con el arma en su poder, por lo cual numerosos vecinos se retiraron de la fiesta para evitar ulteriores.

Finalmente, la comisión de reclamo de esta asociación es con la policía. La intervención de las autoridades respectivas, para proteger las actividades civiles contra los elementos que abusando de su autoridad, desprecian a la representación que pertenecen y menoscaban la labor de sus compañeros.

Bernardo de Yrigoyen Celebración de Semana Santa

BERNARDO DE YRIGROYEN (Misiones) celebró el pueblo de Bernardo de Yrigoyen la tradicional Semana Santa, contando con la inestimable colaboración del clero de la vecina localidad brasileña de Dionísio Coqueira cuyo sacerdote realizó la misa dominical y la bendición de los Ramos.

El jueves santo se conmemoró lo acontecido en la última cena de Jesús y sus apóstoles; el viernes, al público asistió a la oración de las críticas y sábado se realizó la bendición del trigo pascual.

En todo momento se contó con la presencia de numerosos fieles y la colaboración de los señores Raffelli y Campos de Gendarmería Nacional y la Obispa Diocesana, Bernadita Elvira.

Concesión N.º 181 Franqueo Pagado Concesión N.º 1880

INFORMACIONES DE INTERES FARMACIAS DE TURNO RODRIGUEZ: Entre Ríos y Ayacucho - T.E. 4662 LONGO: Buenos Aires y Sarmiento - T.E. 5009 SANTA LUCIA: Tucumán y 25 de Mayo - T.E. 2609 AMERICANA: Avenida Uruguay 969 - T.E. 2627

SERVICIO PUBLICO DE URGENCIA Brigada Invest. 3866 Bomberos 3111 Seccional 1ra. 3689 Seccional 2da. 2860 Seccional 3ra. 3837 Seccional 4ta. 3754 Circuito de Oficiales 4159 Subprefectura Marítima 5043 Dirección de Tránsito AEROLINEAS 2544 ALA 5031 AERODROMO 3788 F. C. URQUIZA 4062 Aero Club Posadas 5360 Puerto (Resguardo) 3872 EL TERRITORIO Red. 4951 Adm. 4952

Telefogramas 4471 Usina (CEP) 5600 (Emergencia) 5524 Centro de Salud 3222 Porteria 0455 Dirección 4061

EL TIEMPO Presión: 752,3 Temperatura: 21,6 Humedad: 79 o/o Máxima: 23,8 a las 14 hs. Mínima: 17,4 a las 4.45 hs.

ALTURA DE LOS RIOS PARANA Posadas: 1,36 mts. crecien (de. Iguazú: 10,40 mts. erecien (do. URUGUAY: Barra Concepción: 1,18 m. (en bajante San Javier: 1,22 metros, en (bajante.

Larumbe Gas Suministro 24 - Tel. 6089

DIVULGUELO por Folá

ASÍ COMO LOS MURIELAGOS PRODUCEN RUIDOS, INAUDIBLES PARA NOSOTROS, PARA SENTIR LOS EOS Y VOLAR EN LA OSCURIDAD SIN TROPIEZOS, LAS MARCOPAS HACEN RUIDOS AUDIBLES, COMO CRUJIDOS, PARA NADAR EN LAS AGUAS OSCURAS SIN TROPIEZOS CONTRA LAS ROCAS U OTROS CUERPOS.

ABROJO

AVIVATO

RAMONA

EL TERRITORIO DIARIO DE LA MISIONA Fundado el 2 de Junio de 1925 Dirección y Administración Edif. 433 - T.E. 4961 y 4952 POSADAS MISIONES

REPRESENTANTES: EN BUENOS AIRES: Pedro Ventura y Cia. Esmeralda 337 10º Piso - T.E. 49402 EN ROSARIO: Diarios Interior Asociados Laprida 83 - F.F. 48990

Socio Fundador de la Asociación de Entidad de Periodistas Argentinas (ADEPA)

CRUCIGRAMA

CRUCIGRAMA grid with numbers 1-51

HORIZONTAL 1. Hornillo superficial 2. Alcear a su 3. Que no puede hablar 4. Rey de Israel 5. Cachorro de lobo (PI) 6. Artículo de pesca 19. Signo 20. Preparación 22. Meteoros 23. Título de la nobleza inglesa 24. Fábula 25. Artículo 28. Par

SOLUCION DEL PROBLEMA ANTERIOR

Mercado Pesca

PARA CANTAR CON GUITARRA Yo no sé que le dije que ella lloraba; costumbres de mujeres, lloran por nada.

FLOR DE CUENTO Yo no eludo las responsabilidades...

ANECDOTA Santiago Rasiño, buen escritor y excelente pintor, era hombre de infatigable buen humor. Ninguna situación era lo suficientemente mala para que él no le sacara punta. Cierta vez estaba enfermo, y entró su criado y le dijo: -Don Santiago, está el médico. -Dile que hoy no me puedo recibir porque no me siento bien.

ABROJO Por Luis Destuet

AVIVATO por Lino Palacio

RAMONA por Lino Palacio

PERO RAMONA, QUE CARNE HA TRAILO, ESTO NO ES NALGA!

PUES VO PEDI ENTONCES LA NALGA!

¡AH, NO PUEDE SER PORQUE LA COMPRE EN LA FERIA FRANCESA!

MAYO 4 MIERCOLES

SAN SILVANO Y SANTA MONICA (1492) El Papa Alejandro dióvide la América entre España y Portugal. (1784) Nació en Mendoza el doctor Juan Agustín Maza. (1839) Se publicó el primer número de "El Comercio" de Lima. (1911) Don Forriño Díaz, renunció la presidencia de México. (1926) Adela Abeba fue tomada por los tropas italianas.

SOLUCION DEL PROBLEMA ANTERIOR

VERTICAL 2. Aumentativo 3. Quinto color del espectro solar 4. Ladrillo seco al sol (Pv) 5. Obediencia 6. Fruto de la vida (PI) 7. Driptongo 8. Instrumento de acero que usan los grabadores. 10. Par 12. Repolio 13. Simios 15. Indigo 17. Dios del amor 18. Preposición inseparable 19. Rodrigo Ruy Díaz de Vivar 21. Emperador romano 26. Rostro 27. Detrás 29. Que tiene cejas 30. Monería 31. Luneta 32. Astuto 33. Lecho para dormir (Pv) 34. Gobernador turco 36. Única 37. Llevar de un lugar a otro 39. Cantina 41. Monarca 46. Pronombre 48. Ante Meridiano (Abrev.)

RECORDA, PEGA, COPIA, PLAGIA TRADUCE Y ESCRIBES RISE

RECORDA, PEGA, COPIA, PLAGIA TRADUCE Y ESCRIBES RISE